

Los 4 Cancilleres Estudiarán Hoy el Plan Ruso Sobre una Reunión de Cinco Potencias

Durante la segunda semana de sesiones, los ministros de las cuatro grandes potencias no consiguieron armonizar sus puntos de vista sobre el problema principal de la conferencia: la reunificación alemana.

Berlín, 7 (U.P.). - De los tres problemas importantes que estudia la conferencia de los ministros de Relaciones Exteriores de los "4 grandes", se ve ahora con abundante claridad que por lo menos en dos ellos Rusia y las potencias occidentales ocupan posiciones diametralmente opuestas.

CONFERENCIA CON CHINA

El Oeste ha dejado ya claramente expuesto que no interviene en una conferencia de tal magnitud, con el régimen de Peking, pero, pese a tal actitud, no se descarta la posibilidad de una conferencia muy limitada con China Roja.

Esse enfoque sería una prueba para determinar si Rusia quiere realmente la solución del problema coreano, o si seguirá utilizándola como parte de su precio, para que China Roja sea admitida en la conferencia de cinco potencias.

EL PROBLEMA AUSTRIACO

En la cuestión de Austria no existen diferencias como las que se han planteado en la conferencia de Berlín respecto a Alemania. Si Austria fuese el único problema entre el Este y el Oeste, el tratado de paz con esa nación podría firmarse en cinco minutos.

mente fuerzas en Hungría y Rumania, con el pretexto de que son necesarias como "líneas de comunicación" con las tropas soviéticas que ocupan Austria.

Fuerte oposición del Parlamento francés al Pacto de Defensa

París, febrero 7 (U.P.). - El primer ministro Joseph Laniel y sus principales colaboradores, estaban hoy tratando de llegar a un entendimiento con los dirigentes parlamentarios, acerca de la mejor manera de asegurar la ratificación del discutido tratado de la comunidad de defensa europea por el Parlamento francés.

Se están preparando diversos arduos parlamentarios, para doblegar la vigorosa oposición al pacto, que debe ser el tema principal en los debates del Parlamento, en su período regular de sesiones de 1954, que se inicia el martes.

¿LOS ADOPTARA CHAPLIN?



EL FAMOSO COMICO DE LA PANTALLA, CHARLIE CHAPLIN ha "dado los pasos" para adoptar a los dos hijos de los espías norteamericanos ejecutados, Julius Rosenberg y Ethel Greenglass de Rosenberg, según noticias no confirmadas publicadas por el periódico comunista húngaro, "Neok Lapja".

Créese que la Política Rusa Tiende a Elevar Rápidamente el Nivel de Vida en su País

Berlín, 7 (AFP). - La oposición, entre el plan Molotov y el plan Eden, tendientes uno y otro a la reunificación de Alemania, quedó como irreconciliable en la segunda semana de deliberación en Alemania.

Sin embargo, los trabajos no están abandonados. Los ministros continuarán sus esfuerzos oratorios. La verdad es que están pasando, del dominio de los principios al de las realidades.

LIBRE COMERCIO

Se ha hablado de un acuerdo sobre libertad de intercambio entre las dos zonas. También se ha hablado de interpretación económica. Mientras la conferencia de Berlín prosigue, los diarios de Berlín relatan los acuerdos que acaban de concluirse entre Gran Bretaña y Rusia, entre París y

PERU EXPORTARA 15.000 TONELADAS DE ARROZ ESTE AÑO

Lima, feb. 7 (U.P.). - En el Ministerio de Agricultura se realizó una licitación para la venta de arroz para la exportación de hasta quince mil toneladas. Este es el excedente de la cosecha de 1953.

Ya en octubre del año pasado se hizo una licitación de 20.500 toneladas de arroz para Japón. Por primera vez se convirtió Perú en exportador de arroz. Japón pagó un precio de 182.50 dólares la tonelada.

En la nueva licitación, sólo se recibió una propuesta de una firma norteamericana, la North American Continental Corporation de New York, que ofreció 170 dólares la tonelada. El Ministerio de Agricultura la considerará.

Mosú. Estos acuerdos se refle-

PIDEN SUPRESION DEL SERVICIO AEREO NUEVA YORK-MEJICO

Nueva Orleans feb. 7 (U.P.). - En un discurso que pronunció el senador Allen J. Allender, de Louisiana, criticó la reciente decisión de la Dirección Civil de Aeronáutica de aprobar un servicio aéreo sin escalas entre N. York y la capital de Méjico.

"La Dirección de Aeronáutica — dijo — en una acción sin precedente en la historia de dicha Oficina, ha aprobado un servicio sin paradas entre Nueva York y la capital de Méjico, a pesar de que anteriormente había dicho que no podría permitir el servicio sin paradas entre N. Orleans y la capital de Méjico, hasta que no se llegara a un convenio global sobre los servicios entre los dos países".

El senador Allender manifestó que se trata de un caso que se acerca bastante a "favoritismo" y dijo que había pedido a la Dirección de Aeronáutica que revoque la licencia para tal servicio y que se considere inmediatamente el establecimiento de un "servicio adecuado" entre Nueva Orleans y la capital de Méjico.

"Si la decisión de la Dirección de Aeronáutica queda en pie — agregó — pediré que el Congreso investigue el asunto inmediatamente.

RED DE ESPIONAJE DESCUBIERTA POR LA POLICIA NORUEGA

Oslo, feb. 7 (U.P.). - La Policía de Seguridad Noruega informó que ha desbaratado una red de espionaje extranjera, que operaba en las vecindades del estratégico Cuartel General Septentrional de la Organización del Tratado del Atlántico Norte.

El anuncio oficial dijo que la banda se encontraba bajo vigilancia, en la zona de Oslo, desde hacía algún tiempo y que "numerosos" arrestos se realizaron la semana pasada.

La Policía, sin embargo, no especificó cuántos agentes se hallan detenidos, ni identificó la potencia extranjera para la cual trabajaban.

Oslo es el Cuartel General del Grupo Septentrional de la Alianza Atlántica, o sea, de la Fuerza Mixta encargada de defender el vulnerable flanco Norte de Occidente, que se extiende a través de Finlandia y el Báltico.

Aunque los funcionarios rehusaron comentar el lacónico anuncio de la Policía, el caso fue inmediatamente vinculado con el arresto, en noviembre pasado, de otra banda de espías que actuaban en favor de Rusia.

En aquella oportunidad, seis noruegos fueron, detenidos, junto con un oficial ruso, en la provincia septentrional de Finnmark, contigua a la frontera soviética. Se dijo que el oficial soviético había huido a Noruega disfrazado de refugiado.

Diario de E. U. Sospecha de que se haya Confabulado para Elevar los Precios del Café

Washington, 6 (U.P.). - El diario Washington Post publica hoy un editorial sobre las protestas de los países latinoamericanos por las campañas que se hacen en Estados Unidos para que se consuma menos café a causa de sus altos precios.

"Las naciones productoras de café de América Latina — dice el editorial — se están poniendo en ridículo. Sus declaraciones de que van a presentar cargos de "agresión económica" contra Estados Unidos por los boicots ofensivos al café e neste país no sólo son ofensivos sino que también tienden a acentuar las sospechas de que ha habido una confabulación para aumentar los precios.

Es un derecho tradicional de la gente libre comprar o no comprar, según los dictados de su gusto y bolsillo. Un ejemplo reciente fue la protesta por los altos precios de la carne antes de la rebaja del año pasado. ¿Qué quieren los productores de café? ¿Un edicto del gobierno que obligaría a los consumidores a comprar café y luego se los haría tragar por la fuerza?

COMPARACION "Estaría igualmente justificada que Estados Unidos gritase "agresión económica" cada vez que las naciones latinoamericanas imponen restricciones a la importación y deciden disminuir las compras de automóviles o refrigeradoras norteamericanas. La

MISTERIOSO VIAJE DE UN FUNCIONARIO RUSO A HIROSHIMA

Tokio, feb. 6 (U.P.). - Un misterioso funcionario ruso salió de Tokio, para Hiroshima con el fin al parecer, de arrear el pasaje a Moscú, para los siete miembros de la misión soviética en esta ciudad.

No se sabe dónde se encuentran los miembros de la misión y es de suponer que recibieron órdenes de regresar a Moscú, después de la desaparición de Yuri Rastvorov. Se entiende que iban a salir mañana para una isla cercana a Hiroshima, para tomar un barco que ha de conducirlos a la Unión Soviética.

Se entiende también que los dos de los miembros de la misión son agentes secretos de la policía soviética, que trabajaban con Rastvorov.

El misterioso funcionario que salió en tren repentinamente, a Hiroshima es A. I. Doonitsky, agregado comercial. Dijo que iba en viaje de negocios y no quiso hablar con los reporteros.

Mientras tanto, las autoridades norteamericanas siguen negando conocimiento alguno de Rastvorov, quien, según se supone, pidió protección a dichas autoridades después de su desaparición el 24 de enero.

insinuación de que se plantearan tales cargos en la próxima conferencia de Caracas refleja una abismal falta de sentido de las relaciones públicas: así como una consideración desafiadora por el propósito de la misma conferencia. Por fortuna ha prevalecido la razón en la comisión interamericana del café, y se ha descartado la acusación de carácter económico. Entre tanto Brasil ha tenido la mejor idea al invitar a los consumidores de Estados Unidos a ver las condiciones verdaderas imperantes en las regiones productoras de café. En cuanto a los demás, sería mejor para ellos tomar su café un poco más frío".

EXPRESIONES CONTRA LOS SOBERANOS DE G. BRETAÑA EN SUDAN

Khartum, 7 (A. F. P.). - Khalafallah Kladex, ministro sudanés de Defensa, ordenó que desaparezcan de las oficinas y de todos los servicios del Ejército, los retratos de los soberanos británicos y de los antiguos jefes ingleses del Ejército sudanés.

Aumenta Apreciablemente el Comercio Entre la China Roja y los Países Aliados

Por Richard WITKIN

Naciones Unidas, febrero 7 (U.P.). - Está aumentando considerablemente el intercambio comercial entre China comunista y los aliados de Estados Unidos del mundo libre.

Los datos comparativos demuestran que mientras el intercambio comercial entre Estados Unidos y China comunista se ha reducido casi a nada, Pekín está multiplicando rápidamente su comercio con Gran Bretaña, Hong Kong y Europa Occidental, y especialmente Alemania Occidental. Esta alza manifiesta en el movimiento de China Roja con el mundo libre, contrasta notablemente con la baja del comercio de Occidente con la Unión Soviética y sus países satélites de Europa.

CIFRAS SIGNIFICATIVAS

- He aquí varios datos de interés sobre el particular: 1. Las exportaciones del mundo libre a China comunista en el primer semestre de 1952, ascendieron a 112.200.000 dólares, mientras que en el segundo semestre fueron de 163.300.000 dólares. 2. Las cifras correspondientes a las importaciones de China en los mismos períodos fueron de 151.000.000 dólares y 205.100.000 dólares. 3. El mayor aumento comercial se registró en las exportaciones de Alemania Occidental a China comunista, las que subieron de 100.000 (correcto) dólares a 13.700.000 dólares. 4. Las exportaciones de Hong Kong subieron de 29.000.000 dólares a 63.000.000 dólares. 5. Las exportaciones de Gran Bretaña subieron de 1.800.000 a 8.700.000 dólares, mientras que las importaciones subieron de 4.500.000 dólares a 11.000.000 dólares. 6. Las exportaciones de China a los Estados Unidos bajaron de 22.500.000 a 4.000.000 dólares, y las exportaciones de Estados Unidos a China fueron nulas en ambos períodos.

ATAQUES AEREOS

Bombarderos franceses han estado atacando intensamente a las columnas rebeldes en retirada. Tropas de la Legión Extranjera y comandos vietnamitas leales que recientemente abandonaron una serie de posiciones avanzadas indefendibles y se retiraron a la selva, han atacado intensamente a los comunistas por la retaguardia.

Mientras tanto, patrullas franco-laosianas han librado escaramuzas con las tropas rebeldes, que presionan hacia la capital real de Laos, Luang Prabang, mientras el grueso de la castigada división rebelde 308, utilizada en la invasión, se reagrupa para nuevos ataques contra el baluar-

UN MENSAJE A LOS SACERDOTES-OBREROS DE LA REP. FRANCESA

Vaticano, 7 (A. F. P.). - El reverendo Jean Beslay, director de las emisiones en francés de la Radio del Vaticano, dirigió ayer un mensaje a los sacerdotes de la misión obrera en Francia, en el que expresó: "Comprendo lo que debe costar a los sacerdotes obreros el sacrificio que se les pide".

Recordó en su mensaje que él "había trabajado como misionero en el medio obrero, cuando estuvo en Francia y nunca había a petición de los círculos extremistas".

"Después de haber consagrado — agregó — la vida a un ideal como el vuestro, es decir, a barrer el muro levantado entre la Iglesia y el mundo trabajador, cómo no comprender la amargura y el sacrificio que se os impone hoy. Nosotros os comendamos y sufrimos, y tenemos necesidad de expresar nuestra admiración por lo que habéis hecho".

Más adelante dijo el Padre Beslay: "Por todo eso y por otras cosas más, muchos en Francia misma os han juzgado severamente".

El sacerdote añadió que la decisión que se ha tomado "ha sido prudente y maduramente pensada, discutida y meditada por el Romano Pontífice, quien debió obtener de la oración la fuerza que necesitaba para imponer a sus entrañables hijos el más grande sacrificio de su vida".

"Bajo el golpe que os hiere a vosotros — finalizó el Padre Beslay — vuestra queja no dejará de conmovernos. Vosotros, sobre todo, querías haber declarado que os sometierais a la Iglesia".

Se produjo ayer nuevo temblor de tierra en Méjico

Méjico, feb. 7 (U.P.). - Un nuevo temblor de tierra conmovió hoy el Estado de Chiapas, donde iglesias, edificios públicos y numerosas casas particulares quedaron destruidos a consecuencia de una serie de movimientos sísmicos ocurridos el viernes y el sábado.

El temblor fue intenso, pero no causó daños, por lo menos en Tuxtla Gutiérrez capital del Estado, según una información enviada por las autoridades militares de la zona al Ministerio de Defensa en esta capital.

El mensaje agrega, sin embargo, que los mensajeros indios llegados a Tuxtla Gutiérrez continúan llevando noticias sobre los importantes perjuicios ocasionados por los terremotos anteriores. Uno de ellos comunicó que se registraron ciertos daños en las famosas ruinas de Bonampak.

Las autoridades civiles de Chiapas manifestaron que los perjuicios sufridos por la propiedad son considerables, pero no ha habido víctimas.

tarde fue retirada del boletín oficial de prensa, sobre el estado del Sumo Pontífice, un vocero del Vaticano había dicho: "Con todo, el estado general sigue siendo de gran debilitamiento".

La leve mejoría de los tres últimos días en la lucha contra la gastritis, acentuó las esperanzas de los círculos vaticanos, de que el grupo de médicos, que atiende al Santo Padre, podrá hacerle pronto un nuevo examen radiológico del estómago y de los órganos próximos

En una declaración, que más

Encarnizada Lucha se Libra Frente a la Meseta Central de Viet Nam, en Indochina

Hanoi, Indochina, 7 (U.P.). - Las fuerzas francesas aplastaron hoy la embestida que las tropas del Vietnam, iniciaron hace dos días con el propósito de flanquear las defensas de Laos central y pusieron a las tropas comunistas en retirada, a través de la selva, bajo un incesante ataque aéreo.

Las unidades escogidas rebeldes dejaron veintenas de muertos y heridos, en los campos minados y alambrados que protegían la fortaleza de Dakdao, en sus fanáticos esfuerzos por penetrar la cortina de fuego de la artillería francesa.

Un portavoz francés dijo que los rebeldes sufrieron "pérdidas impresionantes", en los dos días de batalla, en torno a Dakdao, a 21 kilómetros al sureste de Kontum, principal baluarte en el sistema de defensas que cierra el acceso a la meseta central de Viet Nam.

ATAQUES AEREOS Bombarderos franceses han estado atacando intensamente a las columnas rebeldes en retirada. Tropas de la Legión Extranjera y comandos vietnamitas leales que recientemente abandonaron una serie de posiciones avanzadas indefendibles y se retiraron a la selva, han atacado intensamente a los comunistas por la retaguardia.

Mientras tanto, patrullas franco-laosianas han librado escaramuzas con las tropas rebeldes, que presionan hacia la capital real de Laos, Luang Prabang, mientras el grueso de la castigada división rebelde 308, utilizada en la invasión, se reagrupa para nuevos ataques contra el baluar-

te del río Mekong. La aviación francesa ha estado realizando sostenidos ataques, sobre las líneas de aprovisionamiento de los rebeldes, desde la región de Thai. En una acción diversionista, guerrilleros rebeldes atacaron en la región de Zieng Khouang, a 140 kilómetros al sureste de Luang Prabang, tendiendo una emboscada a dos columnas móviles francesas, pero se retiraron a la selva, después de intervenir la aviación.

ACCIONES EN LAOS CENTRAL Unidades especiales contra los guerrilleros, atacaron en Laos Central hoy, persiguiendo a los agentes rebeldes y a las bandas armadas que operan a lo largo del Mekong, entre Vientiane y Pakxane.

"Varias docenas de rebeldes" fueron muertos cuando una unidad vietminhense fué cogida por una pinza francesa al Noreste de Thakhek, sobre el Mekong.

El comando francés informó que ambos bandos sufrieron graves pérdidas, en un choque cerca de Biennhoa, a 20 kilómetros al Noreste de Saigón, y en otro en el sector de Caibe, a 90 kilómetros al Suroeste de Saigón, durante el desarrollo de las operaciones de limpieza del ejército francés.

Los rebeldes capturaron otra torre de observación en la región de Sadek, a 150 kilómetros al Suroeste de Saigón, subiendo así a 39 el número de posiciones perdidas por los franceses, en la zona durante la última semana.

Las autoridades francesas informaron que se están realizando negociaciones.

SOURDIS VOLO SOBRE LA REGION DE LOS LLANOS VENEZOLANOS

Caracas, feb. 7 (U.P.). - El canciller colombiano, Sourdis, hizo hoy un vuelo sobre la gran sabana venezolana. Mué su única actividad oficial del día.

Sourdis, será despedido mañana, en la noche, con un gran baile que le ofrece el Presidente Pérez Jiménez, al que asistirán el Cuerpo Diplomático y altos funcionarios civiles y militares.

Sourdis regresará el martes a mediodía a Bogotá y volverá de nuevo a Caracas el 19 de marzo, al frente de la delegación colombiana a la X Conferencia Interamericana.

PROBABLE VIAJE DEL EMPERADOR ABISINIO A EE. UU. Y MEJICO

Méjico, 6 (U.P.). - El emperador de Abisinia, Haile Selassie, quizá visitó Méjico, si acepta la invitación del presidente Eisenhower, de ir a los Estados Unidos en el mes de mayo.

Las fuentes diplomáticas que dicen esto, indican que el emperador podría iniciar aquí una visita a las embajadas y legaciones establecidas por Etiopía en la América Latina, después de la segunda guerra mundial, para recoger impresiones directas sobre el comercio y la industria de estos países.

Dicen los diplomáticos que tales visitas contribuirán a fortalecer los lazos amistosos, existentes entre Etiopía y las naciones latinoamericanas.

E. U. Enviarán más Aviones a Indochina

Washington, feb. 7 (U.P.). - El Departamento de Defensa anunció hoy que está acelerando la entrega de bombarderos B-26 a Indochina, para ayudar a las prescadas fuerzas de la Unión Francesa en su lucha contra los comunistas.

Al mismo tiempo, confirmó que doscientos técnicos norteamericanos habían sido agregados a la misión militar de Estados Unidos en Indochina, para que colaboren en la atención de los bombarderos. En las misiones de combate, los aviones serán tripulados por franceses.

te del río Mekong. La aviación francesa ha estado realizando sostenidos ataques, sobre las líneas de aprovisionamiento de los rebeldes, desde la región de Thai. En una acción diversionista, guerrilleros rebeldes atacaron en la región de Zieng Khouang, a 140 kilómetros al sureste de Luang Prabang, tendiendo una emboscada a dos columnas móviles francesas, pero se retiraron a la selva, después de intervenir la aviación.

ACCIONES EN LAOS CENTRAL Unidades especiales contra los guerrilleros, atacaron en Laos Central hoy, persiguiendo a los agentes rebeldes y a las bandas armadas que operan a lo largo del Mekong, entre Vientiane y Pakxane.

"Varias docenas de rebeldes" fueron muertos cuando una unidad vietminhense fué cogida por una pinza francesa al Noreste de Thakhek, sobre el Mekong.

El comando francés informó que ambos bandos sufrieron graves pérdidas, en un choque cerca de Biennhoa, a 20 kilómetros al Noreste de Saigón, y en otro en el sector de Caibe, a 90 kilómetros al Suroeste de Saigón, durante el desarrollo de las operaciones de limpieza del ejército francés.

Los rebeldes capturaron otra torre de observación en la región de Sadek, a 150 kilómetros al Suroeste de Saigón, subiendo así a 39 el número de posiciones perdidas por los franceses, en la zona durante la última semana.

Las autoridades francesas informaron que se están realizando negociaciones.

SOURDIS VOLO SOBRE LA REGION DE LOS LLANOS VENEZOLANOS

Caracas, feb. 7 (U.P.). - El canciller colombiano, Sourdis, hizo hoy un vuelo sobre la gran sabana venezolana. Mué su única actividad oficial del día.

Sourdis, será despedido mañana, en la noche, con un gran baile que le ofrece el Presidente Pérez Jiménez, al que asistirán el Cuerpo Diplomático y altos funcionarios civiles y militares.

Sourdis regresará el martes a mediodía a Bogotá y volverá de nuevo a Caracas el 19 de marzo, al frente de la delegación colombiana a la X Conferencia Interamericana.

PROBABLE VIAJE DEL EMPERADOR ABISINIO A EE. UU. Y MEJICO

Méjico, 6 (U.P.). - El emperador de Abisinia, Haile Selassie, quizá visitó Méjico, si acepta la invitación del presidente Eisenhower, de ir a los Estados Unidos en el mes de mayo.

Las fuentes diplomáticas que dicen esto, indican que el emperador podría iniciar aquí una visita a las embajadas y legaciones establecidas por Etiopía en la América Latina, después de la segunda guerra mundial, para recoger impresiones directas sobre el comercio y la industria de estos países.

Dicen los diplomáticos que tales visitas contribuirán a fortalecer los lazos amistosos, existentes entre Etiopía y las naciones latinoamericanas.

E. U. Enviarán más Aviones a Indochina

Washington, feb. 7 (U.P.). - El Departamento de Defensa anunció hoy que está acelerando la entrega de bombarderos B-26 a Indochina, para ayudar a las prescadas fuerzas de la Unión Francesa en su lucha contra los comunistas.

Al mismo tiempo, confirmó que doscientos técnicos norteamericanos habían sido agregados a la misión militar de Estados Unidos en Indochina, para que colaboren en la atención de los bombarderos. En las misiones de combate, los aviones serán tripulados por franceses.

El anuncio del Departamento de Defensa, dice:

"El buen éxito de las fuerzas franco-vietnamitas en la guerra de Indochina es importante no sólo para Francia y los Estados Unidos, sino también para Estados Unidos y el mundo entero".

Añade que el comandante en jefe de las Fuerzas Aéreas indochinas había pedido más aviones norteamericanos, "especialmente más B-26. Hemos resuelto acelerar la entrega de los bombarderos a la Fuerza Aérea Francesa en Indochina". Señala que esto exige mecánicos idóneos y que se ha solucionado de inmediato esta necesidad con el aumento temporal en docientos del personal técnico norteamericano en la Misión Militar norteamericana actualmente en Indochina.

Advierte que este personal no es combatiente y que procederá sólo como consierreros técnicos y mecánicos especializados. Además del mantenimiento de los aviones, estos hombres adiestrarán a los mecánicos franceses.

AVISOS ESPECIALES

MAX SCHNEEMANN

Sucesor

PRADO Nº 123 FRENTE HOTEL SUCRE

Hermoso juego de comedor 16 piezas, recién acabado.

Juegos de living, 5 piezas desde 39.600.-

Cómoda blanca p. niño.

Radio RCA Victor 11 lámparas, 8 bandas.

Plano de cola, alemán

Escritorios c. 4 y 7 cajones

Estantes con y sin vidrios

Sillones para escritorios.

ARENA

Cascajo, tejas, tubos, mosaicos, ladrillos, cemento, materiales construcción de toda clase, ofrecemos a precios económicos. Atendemos inmediatamente pedidos telefónicos. Teléfono 3675. Busch, 1340. 10130

MIEL DE ABEJA

Vendo por mayor y menor. América, 376. 10130

SE ALQUILA

Local para oficinas. Av. Montes No. 686. 623

VENDO MOTOR

Chevrolet Standard 3-9-18. Av. Baptista 1256. 524

COMPRO

Baterías en desuso, cualquier cantidad. Av. Saavedra 115. 523

MOTOR

A gasolina 24 H.P. flamante, propulsor maquinaria agrícola, minera, equipos industriales, se vende. Casilla 2291. Yungas 216. 723

VENDO

Refrigerador marca Universal, living 4 piezas, alfombra tejida del país, abrigo de piel de Castorel usado, batidora Jormeyco nueva con molidor y esprimidor. Ver de 15 a 19 horas en San Salvador No. 5, esquina Jorge Saenz Miraflores. 524

POR VIAJE

Se vende comedor, living, cocina eléctrica, lámparas, fridolite y muchos muebles sueltos. Referencias: Conflitería Prado, horas 11-12. Edificio Monje Campero. 824

COLECTIVO

En venta G.M.C. modelo 1949 línea No. 2. Referencias: Calle Graneros 466. 724

GABINETE KARDEX

Deseamos comprar con 6 a 8 gavetas, de 60 cms. largo x 27 cms ancho. Preferible marca Remington No. A840217. Ofertas en oficina LLOYD AEREO BOLI VIANO. Av. Camacho 54. 524

OCASION

Vendo cortes tela braslería. Plaza Sucre 66. Sr. Canedo. 326

ALQUILO

Depósito amplio y seguro. Ríobamba 4. 425

TELEFONO

Particular, se vende. Referencias: Loayza No. 84. 425

URGENTE

Se desea comprar camioneta modelo 38 adelante. Dirigirse: Av. Tejada Sorzano, esquina Yungas 17. 425

EN ANTICRESIS

Doy departamento independiente 3 habitaciones, baño, cocina. Yungas 216. 595

BICICLETA

Tipo Hércules, vendo. Colón 315. 524

DOS PIEZAS

Machihembradas y cocina, doy en contrato anticrético. Calama 880 (pasaje). 425

ALQUILO

Departamento con o sin garage en Ricardo Mujía No. 230. Sopocachi. Ver tardes de 2 a 5. 325

VENDO

Automóvil Chevrolet 1949. Mercado Rodríguez 17. 326

BALANZA

De presión, compro. Av. Arce 1441. Departamento 5, de 9 a 14 horas. 326

CALEFON

Eléctrico "Westinghouse", vendo. Teléfono 2619. 325

MAQUINA

Coser "Sigma" bobina, flamante, vendo. Teléfono 2619. 325

CASA

Con terreno, vendo o permuto con vehículo. Teléfono 2619. 326

DEPARTAMENTO

Amueblado Buenos Aires (Argentina), vendo o permuto. Teléfono 2619. 326

LAVADORA

Eléctrica automática, flamante, vendo. Teléfono 2619. 326

ESTAMPILLAS

De Bolivia, compro. Indicar dirección por carta a casilla "M.A.V.S." 426

COMPRO

Teléfono y llantas 670 x 15 urgente. Evaristo Valle 37, esquina Mercado Lanza. 326

SE VENDE

Toda clase revistas pasadas. Ver: Colón 574, segundo patio. (mañanas). 326

ALQUILO CANTERA

Con piedra bruta, cortada, cascajo y arena. Obispo Cárdenas 97, esquina Bueno. 326

VENDO

Acciones Banco Nacional. Referencias. Teléfono 6386. 326

DEPOSITO

Se alquila depósito. Ver: Colón 574, segundo patio. 326

REFRIGERADOR

Eléctrico, vendo. Teléfono 2619. 326

VENDO CAMION

International L 170, por Bs. 2.600.000.- Agencia S. Colón 116. 326

COMPRO JOYAS

Preferencia brillantes, también prestamos dinero sobre prendas. Agencia S. Colón 116. 326

EMPLEADAS

Hábiles en jugos y servicio, necesito, para local nuevo. Referencias: Grand Hotel, de 2 a 3 p.m. 227

CAMIONETA

Modelo 51 - 52 de media tonelada, compro sin intermediarios. Referencias: Sr. García, Av. Camacho 369, segundo piso. Oficina "Gama". 227

VENDO

Máquina escribir portátil nueva. Eloy Salmón 577. 327

VENDO CASA

Con amplio terreno zona Callampaya, Bs. 1.400.000.-, Loayza 53. Oficina 1. 227

VENDO BATIDORA

Eléctrica con molidor y esprimidor. Loayza 53. Oficina Nº 1. 227

ALQUILO

Departamento céntrico. Pichincha 461. 227

ANAFE

Se necesita anafe industrial a gasolina. Fábrica Av. Uruguay Nº 8. 327

VENDO

Aserradero completo instalado 50 kilómetros de Santa Cruz. Teléfonos 5142 - 6259. 227

ORQUESTAS

Mixta, Jazz y Tipica uniformadas, con la música más moderna para toda clase de fiestas sociales y los Carnavales. Colón 132. Salvador B. Luna. 227

VENDO CAMIONETA

Chevrolet 1949 - 1950, media tonelada, excelente estado. Solamente uso particular. Referencias: Romecín, Loayza, esq. Camacho o Aspiazu 390. Teléfono 3128. 327

EQUIPO DENTAL

Vendo a medio uso en perfecto estado, por Bs. 550.000.-. Referencias: Cochabamba 68. 327

R.C.A. VICTOR

Radio 3 bandas, vendo ocasión. Yungas 28. (tienda). 227

OCASION

Vendo máquina de hacer llaves. Yungas 28 (tienda). 227

MANTEQUILLA

De hacienda, pura, entregas semanales, por mayor y menor. Teléfono 2693. Av. Busch 693, norte. 327

SE VENDE

Por motivo de viaje, máquina de coser "Singer" eléctrica portátil, máquina de escribir "Royal" de lujo portátil, radio, cante de plaza y media, maletas, pick-up de 3 velocidades y otros. Ver: Tumusla 528, de 9 a 12 y de 14 a 18. 227

CERVEZA

Fardos, charque, cocoa, acetate. SAO PAULO. Tejerina 346. 227

GUINCHE

Vendo. Bueno 348. 327

VENDO

Máquina zapatería 16 - 28 Singer. Referencias: Tumusla - 657. 327

AUTOMOVIL DODGE

Vendo modelo 1951 con 16.000 kilómetros de recorrido, con radio, Bs. 2.200.000. Teléfono Nº. 2515. 327

VEHICULOS

Automóviles: Buick 1951; Opel 1951, cuatro puertas, Chrysler 1950 seis cilindros, vendo. Camacho 45 1er. Piso of. 3. 227

CATERPILLAR

Tractor, oruga, vendo. Camacho 45 1er. Piso of. 3. 227

OLLA

De presión, grande, vendo. Camacho 45 1er. Piso of. 3. 227

RADIO

Vendo. Camacho 45 1er. Piso of. 3. 227

MAQUINA

De escribir, vendo. Camacho 45 1er. Piso of. 3. 227

SACOS

De yute, vendo. Camacho 45 1er. Piso of. 3. 227

SUMADORA

Vendo. Camacho 45 1er. Piso of. 3. 227

CALCULADORA

Vendo. Camacho 45 1er. Piso of. 3. 227

ALAMBRE

Tejido, vendo. Camacho 45 1er. Piso of. 3. 227

SAQUILLAS

Vendo. Camacho 45 1er. Piso of. 3. 227

TOCADISCOS

Automático, tres velocidades, vendo. Camacho 45 1er. Piso of. 3. 227

RADIOLAS

Vendo. Camacho 45 1er. Piso of. 3. 227

MUEBLES

Comedor, precio ocasión, vendo. Pedro Salazar 170 (Plaza Abaroa). 227

VENDO

Piano - pianola alemán, máquina Singer bobina, reloj oro de bolsillo, armonio inglés Potosí - 73. 327

MOTIVO VIAJE

Se vende juego comedor tallado, ping. dormitorio, lámparas, y otros. Av. Busch 521, de horas 12.30 a 14 p.m. 527

VENDO CULATA

Para Plymouth, Dodge, De Soto, Chrysler, 3 1/4. Av. Arce. Nº 1286. 227

GATA HIDRAULICA

Vendo. Bueno 348. 327

MOTOR ELECTRICO

220 voltios C. A., con generador, vendo. Bueno 348. 327

CAMIONETA

Chevrolet 48, Buick 46, vendo. Pasaje Iturralde Nº 429. 227

LLANTAS

700 x 15, vendo en buen estado. Pasaje Iturralde 429. 227

SASTRES

Confeccionistas de primera clase para damas, necesitamos a domicilio. Presentarse con certificados. Dirigirse a calle Comercio Nº 476. (Mayfair). 327

COCINERA

Se necesita con recomendaciones. Buen sueldo. Av. 20 de Octubre 475, segundo piso. Departamento B-2. 327

SOCIO

Con capital busco para venta de lotes. Dirigirse al Sr. Raúl Rodríguez Balanza en Mercado 315. Oficina No. 1. 326

ALQUILANSE

Hacienda Chaco, Sud Yungas y edificio para Hotel. Referencias: Teléfono Nº 4895. 327

CAMION

"International" nuevo, vendo o permuto con camioneta. Sagárnaga 195. Teléfono 5290. 227

OCASION

Vendo casa departamento amplio, 2 plantas, Bs. 2.000.000.-, lotes Obrajes, Sopocachi, precios bajos. Ayacucho 160, 3er. piso. Escalier. 427

CAPITAL

Dispongo incremento negocio establecido. Carta L.V. este diario. 327

SIRVIENATA

Familia extranjera, necesita sirvienta con cama adentro. Inútil presentarse sin buenas recomendaciones. Av. Argentina No. 13, horas 11 a 12. 227

POR Bs. 55.000.-

Hermoso frac europeo completamente nuevo. Ecuador 594. 227

CORCHOS

Vendo en Potosí 61. Castilla 2374. 427

DEPOSITO

Se ofrecen dos locales, cerca Prado, buenas condiciones. Llamar teléfono 6403, de 13.30 a 14.30. 323

OPORTUNIDAD

Véndese lote terreno 982 m². Abdón Saavedra. García. 6 de Agosto, 899. Teléfono 4529. 228

ALQUILO

Departamento moderno, lleno de sol, independiente. Cañada Strongest, 275. 128

OFICINAS

Alquilamos, grande, pequeña. Edificio Chain. Plaza San Francisco, 101. Referencias: cuarto piso. Oficina 1. 128

ALQUILO

Chalet amplio, mejor región Sopocachi. Teléfono 3638. 228

TERRENOS

Vendo cinco lotes en calle Cuba o tres cuadros Plaza Uyuni, permuto por vehículo. Sagárnaga, 37. Teléfono 3512. 123

EN VENTA

En venta una casa ocho habitaciones. Referencias: Buenos Aires, 845. 428

PINTURA INGLESA

Permanente, tambores 22 kilos, vendo. Chuquisaca, 125. 228

VENDO

Alambre tejido. Potosí, 27, bajos. 128

VENDO

Juego comedor moderno, calentador de baño Hotpoint, transformador y otros muebles. Héroes del Acre, 194. 428

VENDO CASA

Situada entrada gradas Clavijo y 6 de Agosto (Calle Campos, Nº 35) recién terminada, un departamento completo. Referencias: Calle Santa Cruz, Nº 378. 228

OCASION

Vendo motocicleta Harley modelo 51. Referencias: Pasaje Inca No. 190. 427

VENDO

Muebles, máquina coser. San Pedro. Héroes del Acre 60. 327

MAQUINA

De escribir "Royal", escritorio y de coser flamante, vendo. Sagárnaga 195. 227

LLANTAS

Vendo dos 670 x 15, recauchutadas. Comercio 362. 327

OLDSMOBILE

Automóvil de lujo, vendo con 29.000 kilómetros de recorrido, radio, calefacción, refrigeración, tres llantas flamantes de repuesto. Teléfono 2515. 327

FORD 49

Vendo particular standard, cuatro puertas. Teléfono 2619. 227

Convocatoria a Propuestas

LA DIRECCION GENERAL DE LA RENTA, convoca a propuestas para la provisión de una vagoneta nueva, para el servicio de la oficina, con un recorrido máximo de 1.000 kilómetros. Presentar las propuestas con las formalidades de ley y requerir mayores informaciones en la Secretaría.

La Paz, 4 de febrero de 1954.

HUGO MORENO CORDOVA Director General.

Empresa Minera Colquiri

Llama a propuestas para la provisión de verduras a sus pulperías. Los interesados deberán dirigirse por carta o personalmente a la Superintendencia de Negocios de la Empresa, desde el 1º al 15 de febrero de 1954.

Colquiri, 23 de enero de 1954. LA EMPRESA.

AVISO Nº 151

FERROCARRIL DE ANTOFAGASTA A BOLIVIA y THE BOLIVIA RAILWAY COMPANY

Itinerario de Trenes Nocturnos

Se pone en conocimiento del público que, desde el 18 del presente mes, el tren nocturno Nº 21 entre Oruro y La Paz será suprimido los días jueves y en su lugar correrá los días viernes, con el mismo horario, trayendo combinación de Cochabamba. Igualmente, el tren nocturno Nº 22 entre La Paz y Oruro será cancelado el día viernes y correrá el día sábado observando el mismo horario y llevando combinación a Cochabamba.

La Paz, 3 de febrero de 1954.

LA ADMINISTRACION.

COMUNISTAS ATACAN AL SENADOR McCARTHY



ANDREW CONDRON (izquierda) UNICO PRISIONERO DE GUERRA BRITANICO QUE SE NEGÓ a ser repatriado, se detiene para leer un libro en un camión que reza "Abajo con el Mc Carthyismo" el cual abordó después en Pam M un Jem, Corea para ser llevado detrás de la Cortina de Bambú (Corea del Norte). - Veintidós norteamericanos que también se negaron a ser repatriados gritaron lemas comunistas al iniciar el viaje al Norte de Corea, donde los comunistas les preparaban un gran recibimiento.

Es fundamental la lucha de Francia en Africa, dice Guillaume

Marsella, 6 (U.P.). - El general Augustin Guillaume, residente general de Francia en Marruecos, declaró hoy que Francia está librando una "lucha capital" contra una campaña encaminada a expulsarla del Norte de Africa. El presidente hizo la advertencia de que Francia no cederá ante la creciente presión terrorista, y manifestó que una abrumadora mayoría de marroquíes apoya su actitud.

Refiriéndose a la combinación de cargos hechos por España y la Liga Árabe, en el sentido de que Francia está desorganizando al Norte de Africa, Guillaume dijo: "A pesar de la excitación de la prensa y las estaciones de radio del extranjero, a pesar de las recientes demostraciones en la zona de influencia española, y a pesar de los atentados de unos cuantos asesinos, repudiados por la colectividad musulmana, la población de Marruecos continúa mostrando la cordura más admirable".

AMNISTIA POLITICA EN REP. DE HONDURAS

Tegucigal

Rusia se Interesa Vivamente por Incrementar su Comercio con los Países Occidentales

Londres, 7 (U.P.).— En una transmisión de radio Moscú, captada aquí, el presidente de la Cámara Soviética de Comercio, M. Nesterov, declaró que "sería muy bienvenido" el comercio de Estados Unidos con Rusia y China Comunista.

Añadió Nesterov que la prohibición occidental, de exportar productos estratégicos a los países comunistas, había "fracasado" y perjudicado en cambio a las naciones del Oeste.

"Es completamente innecesario — expresó — probar que las medidas de discriminación contra la Unión Soviética, China y las democracias populares de Europa, han fracasado. No han podido detener el progreso económico de esos estados.

"Por el contrario, han contribuido a la creación de un segundo mercado mundial y al considerable fortalecimiento de los lazos económicos entre esos países".

Más adelante manifestó: "Si se toman medidas prácticas para desarrollar un comercio internacional normal, particularmente entre Estados Unidos y la U.R.S.S. y entre Estados Unidos y China... serán muy bienvenidas".

POSIBILIDADES EXTRAORDINARIAS

Nesterov dijo que el comercio global, entre Rusia y los países de Europa Occidental, América, Sudeste de Asia, Medio Oriente, África y Australia podría aumentar, dentro de dos o tres años, de 30.000.000.000 de rublos a 40.000.000.000 de rublos (7.000.000.000 a 10.000.000.000 de dólares).

Después de manifestar que las estadísticas comerciales soviéticas de 1953 muestran una cuadruplicación del comercio exterior soviético, en comparación con el de preguerra, Nesterov afirmó: "Debe recordarse que eso ha sido logrado por la U.R.S.S. mediante comercio con los países del campo democrático".

Finalmente, predijo que "habrá este año un considerable aumento de las vinculaciones económicas internacionales... podemos decir que nuestro lema para 1954, es el terreno del comercio exterior, serán: bienvenidos".

Disgusta al Pueblo Español la Proyectoada Visita de la Reina Isabel II a Gibraltar

Madrid, febrero 7 (ULTRA).— "Ante las noticias publicadas por la prensa de Londres acerca del alcance de la reciente visita hecha por el Embajador de España al Secretario de Estado británico para los Negocios Extranjeros, la Oficina de Información Diplomática hace público que en dicha visita el Duque Primo de Rivera, al regreso de sus vacaciones en España, expuso a Mr. Eden el ambiente de vivo disgusto que había encontrado en el pueblo español ante la decisión del gobierno británico de incluir en el itinerario previsto para el viaje de la Reina la fortaleza de Gibraltar. El Embajador llamó la atención del Ministro sobre el daño que este hecho podría causar a las relaciones de amistad de los dos pueblos, contando con la seguridad de una reacción española en forma de protesta nacional y le hizo notar la imprudencia que puede representar poner en juego, en asunto tan delicado, la persona de la Soberana, asociándola a un hecho que por fuerza hiere en sus fibras más delicadas a un pueblo que no querría ser descortés, pero que no puede menos de reaccionar con energía.

ADVERTENCIA PRUDENTE

"Con la advertencia hecha por el Embajador, en nombre del gobierno español, no se ha tratado de cruzarse en los actos y decisiones del gobierno británico, sino de exponerle, cumpliendo con su obligación de velar por las buenas relaciones entre los dos pueblos, las graves repercusiones que en ellas tendrá dicha visita.

"El hecho de que del programa de viaje de S. M. se hayan excluido puntos como Guayana, Chipre y otros, por existir en ellos delicados estados de opinión pública respecto a la presencia británica en los mismos, entendiéndolo el gobierno español que justificaría un desistimiento de la proyectada visita a Gibraltar, territorio español a cuya reivindicación no renuncia nuestro pueblo.

"Celebrada la entrevista de referencia, se acordó en ella no dar a la publicidad el motivo principal de la conversación tenida, con el fin de evitar campañas de opinión en torno a tan delicado asunto; pero habiendo roto el silencio la prensa inglesa y sus Agencias informativas al publicar referencias del contenido de la conversación, que atribuyen a un portavoz del Foreign Office, esta Oficina de Información Diplomática considera de su obligación ilustrar al pueblo español acerca del verdadero alcance de la entrevista de nuestro embajador con el ministro inglés".

La Delegación de EE. UU. a la Conferencia Interamericana Incluirá Peritos Económicos

Washington, feb. 7. (U.P.).— Se espera que el Gobierno tenga muy en consideración la experiencia en el terreno de la economía y el comercio, para la integración de la delegación de Estados Unidos a la X Conferencia Interamericana.

Hace semanas que funcionarios del Departamento de Estado y de otros organismos del Estado, están empeñados en la tarea de seleccionar al personal que llevará la representación norteamericana a Caracas. Todavía no se ha llegado a decisiones finales.

La importancia que los Gobiernos hispanoamericanos asignan al capítulo económico del temario, habrá de adquirir, según se espera, fuerte influencia en la composición de la delegación norteamericana.

ASISTENCIA DE DULLES

El secretario de Estado John Foster Dulles, tiene dicho que espera concurrir a la inauguración en la conferencia. Si Dios lo permite, según su expresión.

Todavía se alientan esperanzas en esta capital de que Dulles pueda asistir a la X Conferencia Interamericana, siquiera en sus primeros días. Todo dependerá, sin embargo, del programa de la Conferencia de Berlín.

En el campo económico, se espera que el secretario de Comercio, Sinclair Weeks, será el perito principal de la delegación. Pero aún en el caso de que no pudiera ir a Caracas, se cree que sería reemplazado por W. Anderson, secretario adjunto de Comercio para Asuntos Internacionales. Anderson acompañó al doctor Milton S. Eisenhower en su gira de junio último por América del Sur.

No se cree que el hermano del Presidente de la República integre la delegación norteamericana. Su cargo principal es la presidencia de la Universidad de Pennsylvania y se entiende que no desea alejarse mucho tiempo de sus funciones.

UN BANQUERO

Se espera, asimismo, que el mayor general Glen E. Edgerton, director gerente del Banco de Exportación e Importación, que desarrolla extensas operaciones en América Latina, sea miembro de la delegación.

También se descuenta que otros altos funcionarios de organismos relacionados con la actividad económica, integrarán la delegación. Entre ellos estará Andrew N. Overby secretario adjunto del Tesoro, que acompañó al doctor Eisenhower en su visita a América del Sur.

9.000 MINEROS DEL CARBON ESTAN EN HUELGA EN RHODESIA

Londres, feb. 7. (U.P.).— Según informaciones de Salisbury, Rhodesia Meridional, existen síntomas de que está por cesar la huelga de nueve mil mineros africanos de las minas de carbón Wankie, de esa parte de África, que de prolongarse un poco más paralizaría la extracción de cobre en África Central.

Los mineros están regresando a las galerías, en número creciente, luego del anuncio que hizo ayer el Gobierno de Rhodesia Meridional, de que nombrará una junta para que investigue las quejas de los obreros y la causa del paro.

Las minas Wankie, son las únicas fuentes de carbón de África Central que suministran ese combustible a las centrales eléctricas e Industrias de Rhodesia Septentrional y Meridional Myasalandia y parte del Congo Belga.

El lunes pasado, las minas de cobre de Rhodesia del Norte se vieron obligadas a reducir su producción, al producirse la huelga de las minas de carbón. La producción de éstas, durante la pasada semana, fue sólo de dos mil cuatrocientas toneladas por día, en vez de las 7.500 toneladas que se extraen normalmente.

Esa producción reducida sólo ha bastado para atender las necesidades de las mismas minas y de los ferrocarriles de Rhodesia Meridional.

Entusiasmado por su Exito en Africa, Franco Desea Ganar la Simpatía de América Latina

Paris, febrero 7 (U.P.).— Los círculos oficiales y diplomáticos de París tienen la impresión de que el general Franco satisfecho y entusiasmado por los éxitos iniciales de su política en Marruecos, que, indudablemente, ha colocado a Francia en una posición deseada, se prepara a dar nuevos "golpes".

Según el diario "Combat", de París, el Generalísimo está muy interesado en atraerse la opinión del mundo exterior, en particular de los países de la América Latina donde la "Hispanidad" sigue contando con cálidos simpatizantes. En efecto, Madrid ha enviado un memorandum a los países Latinoamericanos en el que se expone el problema de Marruecos, la posición de España y la de Francia y los últimos acontecimientos de Tetuán.

"Combat" afirma que se trata de una versión "tendenciosa" de la realidad. La reacción del Quil D'Orsay no se ha hecho esperar y los embajadores de Francia en los países de centro y sur América, han recibido un contra-memorandum destinado al conocimiento de los gobiernos ante los cuales están acreditados y en el que, de acuerdo con el lenguaje del citado diario parisiense, "se restablecen los hechos y se compara la política practicada en la zona francesa de Marruecos con la que existe en la zona franquista".

INTERVENCION DEL PAPA

Se informa también, sin confirmación, que el Papa intervino recientemente en este "affaire" a fin de "rogarle al caudillo" que en vista de las circunstancias internacionales no agravara la tensión franco-española pues no era este el momento de crear dificultades en el "bloque occidental".

En París, esa iniciativa de la Santa Sede habría sido recibida con beneplácito, pero reína muy poco optimismo con respecto a la actitud de Franco. Se advierte que hasta la fecha Madrid no se ha dignado responder a la nota enviada por el gobierno francés a raíz de las manifestaciones de Tetuán y de las declaraciones consiguientes del alto comisionado español en Marruecos general García Vallón. Artajo prometió contestarla "próximamente", sin embargo no se sabe hasta dónde pueda extirar el adverbio.

BRASIL TENDRA EL PRIMER CICLOTRON DE AMERICA DEL SUR

Chicago, Feb. 6 (U.P.).— El primer ciclotrón de sudamérica, construido en la Universidad de Chicago, en consulta con físicos brasileños, saldrá hoy de Nueva Orleans para Río de Janeiro.

El diseño y la construcción de la máquina, fueron dirigidos por el profesor de física del Instituto de Estudios Nucleares de la ciudad de Universidad, Herbert L. Anderson y Lester Kornblith. El nombre completo del aparato es sincrociclotrón. Es uno de los más pequeños de su tipo, en lo que se refiere al tamaño. Tiene 1,25 metros de largo, 0,60 centímetros de ancho y 1,04 metros de altura, pero pesa 11 toneladas.

El doctor Mario Donato Amoroso Anastacio, profesor adjunto del Centro de Investigaciones Físicas del Brasil, estuvo 18 meses en la Universidad de Chicago, cuando se diseñaba y construía el sincrociclotrón.

El dinero para la construcción que costó unos 85.000 dólares, fue dado por el Brasil. Los sueldos del personal norteamericano que trabajó en el aparato, fueron pagados por la Oficina de Investigaciones Navales de Estados Unidos.

El sincrociclotrón será dedicado a producir isótopos radioactivos para estudios médicos y para la enseñanza en física nuclear.

Dr. Julio Mendoza CIRUJANO DENTISTA
Atención diaria de 10 a 12 y 14 a 19.
YANACOCHA 451.

MISION BRITANICA ABOGA EN FAVOR DEL COMERCIO CON RUSIA

Moscú, 7 (U.P.).— J. B. Scott, jefe de la delegación mercantil británica que visita la Unión Soviética actualmente, declaró que "la ampliación del comercio contribuirá a mejorar las relaciones entre el Este y el Oeste y no ve razones para que no haya un intercambio de mercancías considerablemente mayor".

Scott hizo estas declaraciones en una entrevista con el periódico "Izvestia", que fue publicada a dos columnas, en el lugar más destacado de la cuarta página, destinada a noticias del extranjero.

"Acogemos con gran satisfacción — dijo — el programa de fomento de los lazos comerciales entre la Unión Soviética y Gran Bretaña, esbozado por el ministro de Comercio Exterior, I. G. Kabanov, para los próximos tres años (1955-57).

Los viajes de delegaciones soviéticas a Gran Bretaña, y de hombres de negocios británicos a la Unión Soviética, contribuirán a crear entre nuestros pueblos una confianza que, desde luego, ayuda a aminorar la tensión internacional".

Municipalidad de La Paz

DIRECCION GENERAL DE ABASTECIMIENTO

CONTRATOS Y LISTAS DE PRECIOS DE CARNAVAL

Por orden del señor Alcalde Municipal, se comunica a los concesionarios y propietarios de clubs, boltes y locales que realicen boltes con motivo de las próximas fiestas de Carnaval, la obligación que tienen de presentar sus contratos para la aprobación de las respectivas listas de precios, a la Sección Industria de la Intervención Municipal de Precios.

Asimismo, los locales que venden disfraces y cotillón deben presentar sus hojas de costo, hasta el día 17 del presente mes.

Después de la fecha antes señalada no se dará curso a ninguna solicitud, por recargo de trabajo.

La Paz, 5 de febrero de 1954.

ALEJANDRO JUSTINIANO T.
Director General de Abastecimiento.

LLAMAMIENTO A PROPUESTAS

Por orden del señor Ministro de Agricultura, Ganadería, Riegos y Colonización, se convoca a propuestas, en pliego cerrado, con las formalidades de ley, para la prosecución y conclusión de los trabajos de la "Represa-Tacagua" en Challapata:

1. — Construcción de bordos limitados de cierre de la "Represa - Tacagua".
2. — Excavación de canales de riego.
3. — Construcción de estructuras.

Las propuestas deberán ser presentadas o enviadas a la Secretaría de la Dirección General de Riegos, hasta el día 25 del mes en curso inclusive, acompañando como garantía de seriedad la boleta de depósito bancario, por el porcentaje legal correspondiente al valor de la propuesta.

Los interesados podrán obtener el pliego de especificaciones en dicha Secretaría y, en el interior, en la Agencia de Compras de Riegos en Oruro, o en la Gerencia del Sistema Nacional de Riegos N° 1 — Cochabamba.

La Paz, 5 de febrero de 1954.

EL DIRECTOR GENERAL DE RIEGOS.

Dr. Méd. FERDIN HUMBOLT BARRERO

Comunica a su distinguida clientela que a su regreso de Europa, donde asistió al VI Congreso Internacional de Leprología y II Ibero-Latino Americano de Dermatología en Madrid España, asimismo al Instituto Cajal del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, reabrirá su consultorio de Enfermedades de la piel en la calle Murillo 220 de horas 18 a 20 y en la calle Sagárnaga N° 37 de 14 a 16.

526

ESCUELA BANCARIA INSCRIPCIONES

Se pone en conocimiento de los empleados de Banco, alumnos y elementos estudiosos, que las inscripciones de la ESCUELA BANCARIA para el primer Curso, se efectuarán a partir del día lunes 15 del mes en curso hasta el día 27 del mismo, en su local propio de la Av. 6 de Agosto 789.

Los contadores egresados de la Escuela Bancaria podrán inscribirse en la 2ª Categoría de Registro Nacional de Contadores.

Mayores informes se proporcionarán en la Secretaría de la Escuela.

La Paz, 3 de febrero de 1954.

LA DIRECCION.

S A I D S. A.

Manufacturas de Algodón

Se convoca a los señores accionistas a Junta General Extraordinaria con el objeto de tratar sobre asuntos del capital social y modificación de los Estatutos. La Junta se verificará en las oficinas de la Empresa el día 16 de febrero próximo a horas 14.

La Paz, 5 de febrero de 1954.

EL DIRECTORIO.

MINISTERIO DE HIGIENE Y SALUBRIDAD CONVOCATORIA

Por disposición del señor Ministro de Higiene y Salubridad, se convoca a concurso de méritos a señoritas Bachilleres para becas en la Escuela Nacional de Enfermeras.

Informaciones en el Departamento de Enfermería de la Dirección General de Sanidad, Reyes Ortiz N° 41.

La Paz, 5 de febrero de 1954.

EL DIRECTOR GENERAL DE SANIDAD.

Central Obrera Departamental

Se comunica a la clase trabajadora y público en general que han quedado reabiertas las oficinas de la Secretaría Permanente, ubicadas en la calle Jenaro Sanjinés N° 369.

Con dirección postal casilla 736 y teléfono 6486, todos los días de 8 a 12 m. y de 2 a 7 p. m.

CARLOS QUINT MONTECINOS
Strio. Permanente de la C.O.D.

LOTERIA PERUANA 3.000.000.- Soles Oro

Equivalente a 225.000 DOLARES EN 2 GRANDES PREMIOS y además 30.000 otros premios. GRAN SORTEO DEL 27 DE FEBRERO DE 1954.

1er. PREMIO 2.000.000 Soles Oro
2º " " 1.000.000 " "

BILLETE ENTERO (3 Fracciones) Bolivianos 5.600.— Dólares 8.—
FRACCION Bolivianos 2.000.— Dólares 3.—

10 BILLETES PARA ARRIBA, DESCONTAMOS EL 10%
Libre de gastos, su pedido y después la lista de los premios, le serán remitidos por Certificado, Via Aérea. Puede abonar con Giros Bancarios sobre La Paz o Cochabamba; el documento se nos debe mandar a Lima. Aceptamos Giros o Cheques sobre Nueva York. También aceptamos efectivo en bolivianos o dólares. El Premio que Ud. gane, lo cobrará y recibirá sin dificultad, en el Perú hay libertad de cambio.
Giros y órdenes a la afortunada casa

GERMAN BELLIDO HURTADO

CASILLA 2087 — LETICIA 637 — LIMA, PERU.

Por avión pida cuanto antes para participar en 4 sorteos gratis de 20 mil soles oro c/u. que comienzan a jugarse a partir del 23 y 30 de enero, el 6 y 13 de febrero y parará en 5 sorteos con un solo billete.

El Ministerio del Trabajo Estudia la Petición de un Reajuste en los Subsidios

Un informativo del Ministerio del Trabajo hace saber que el titular de ese negociado, don Fernando Antezana, sostuvo una prolongada conferencia con los representantes de la Confederación Nacional de Fabriles y de la Federación Departamental del mismo sector de trabajadores, para considerar detenidamente la petición que formularon estos en sentido de reajustar los subsidios tanto familiar como de alquileres, de acuerdo a una escala especial presentada por los trabajadores fabriles.

Los dirigentes fabriles hicieron notar al ministro, señor Antezana, para respaldar su solicitud, que el costo de vida había subido considerablemente y que diariamente se acentuaba esta alza, sin que los sueldos y salarios hubieran tenido un aumento desde mayo del pasado año.

El señor Antezana, manifestó que comprendía la situación por la que atraviesan los fabriles, ramo al cual él también pertenece, y prometió estudiar la petición con el mejor espíritu, a fin de darle, previos los informes que ha de requerir, una solución satisfactoria.

CON LOS MIEMBROS DE LA C.N.S.S.

El ministro del Trabajo recibió también a los señores de la Caja Nacional del Seguro Social, para tratar con ellos la petición de los trabajadores fabriles.

En el curso de esta semana el ministro del Trabajo reunirá nuevamente a los dirigentes fabriles para proseguir el estudio de la solicitud que tienen planteada.

UNIVERSITARIAS

Comunicado de la FUL

La Federación Universitaria Local, invita al cuerpo de Profesores, Delegados de cursos y a las personas interesadas en el Instituto de Capacitación Popular, a la sesión que tendrá lugar esta noche a horas 21, en la Secretaría de la FUL.

El objeto de la presente reunión así como de las posteriores, es el de revisar la organización, la orientación, etc., del Instituto, a fin de mejorar sus finalidades.

Secretaría General de la FUL.

CITACION

El Comité Pro Fiesta Nacional de la Juventud, cita con carácter urgente a los señores responsables de las diferentes comisiones cuyos nombres a continuación se anotan, para que asistan a la reunión del día lunes 8 del presente a horas 18.30 en la secretaria permanente del comité (Federación Universitaria Local).

Sr. Oscar Vargas del Carpio, señor Orlando Salazar, señor Rodolfo Acosta, señor Jorge Suárez, señor Pastor Nogales, señor Porfirio Camphermero, señor Walter Cáceres.

Dr. BRUNO BOEHME

trasladó su consultorio a la Clínica Santa Isabel, Plaza Isabel la Católica, donde atenderá de 3 a 5 p. m.

822

AVISO AL PUBLICO

Yo FELIX TAUS declaro que no asumo ninguna responsabilidad de los actos de la señora FELIZA MINSKIER con la cual estamos separados.

FELIX TAUS.

227

EMPRESA BOLIVIANA DE CINES S. A.

Junta General Ordinaria y Extraordinaria

Se convoca a los señores accionistas a Junta General Ordinaria para aprobar Balance, elegir directores y distribuir dividendos, la que se llevará a cabo el día martes 16 de febrero en curso en las oficinas de la sociedad, calle Reyes Ortiz N° 50, a horas 16, y a continuación de esta Junta se convoca a Junta General Extraordinaria para tratar los siguientes asuntos: Resoluciones de régimen interno, modificación de Estatutos y resoluciones de orden económico.

La Paz, 6 de febrero de 1954.

EL DIRECTORIO.

FERROCARRIL DE ANTOFAGASTA

A BOLIVIA Y

THE BOLIVIA RAILWAY Co.

Necesita un Cirujano Dentista para la ciudad de Uyuni, los interesados deben ver al Jefe Médico de esta Empresa para solicitar detalles.

Ministerio de Minas y Petróleo

BOLIVIA

Convocatoria para Licitación de Hierro Viejo

Se convoca a propuestas a interesados en la adquisición de las siguientes cantidades de hierro viejo existente en el país.

- CINCO MIL (5.000) toneladas métricas de acero al manganeso
- TRES MIL (3.000) toneladas métricas de hierro dulce
- UN MIL (1.000) toneladas métricas de hierro gris.

Los interesados presentarán sus propuestas de compra, en dólares estadounidenses, a la Dirección General de Minas (Departamento Metalúrgico) del Ministerio de Minas y Petróleo, HASTA EL DIA 31 DE MARZO DEL CORRIENTE AÑO.

Las propuestas deberán ir acompañadas de un depósito de Bs. 50.000.— más el 5 por mil del total del valor ofrecido, a la orden del Ministerio de Minas y Petróleo.

Mayores informaciones en el Departamento Metalúrgico.

La Paz, 27 de enero de 1954.

P. O. del señor Ministro.

MARIO GUZMAN GALARZA, Of. My. de Minas.

Elegirás Mañana Directiva de la Asociación de Maestros

Debido a las elecciones que se realizarán para renovar las autoridades del magisterio de primaria, el día de mañana habrá a sueto en los ciclos de kindergarten y de primaria de todos los establecimientos fiscales y particulares de esta ciudad, circunstancia que añade un feriado más dentro de las actividades escolares.

FRENTE CATOLICO

Los miembros del comité electoral del sector Católico de los maestros, nos han visitado para expresarnos que los propósitos principales que sustentan los componentes de dicho sector son: libertad de conciencia y de expresión; libertad de enseñanza dentro de las garantías de la Constitución Política del Estado; garantías para el profesorado, mantenimiento de las prácticas democráticas señaladas por la Constitución del Estado. Sostienen el lema: Dios, Patria y Hogar.

El Frente Católico presenta los siguientes candidatos: Angel Pacheco López, Mercedes Soria Calle, Gregorio Rocabado, Nelly v. de Cisneros, Carmela Oriñuela, Orlando Roca Ruiz, Ready Vargas, Abel Estrada, René Zúñiga y Raquel Cavero.

SECTOR DEL M.N.R.

El sector de Maestros del Movimiento Nacionalista Revolucionario, presentará la siguiente

candidatura: Mario Roncal Antezana, Olga de Chávez, Germán Velásquez, Carlota Ovando, Rosa R. v. de Sanjinés, Guillermina de Melazini, Teodoro Peñaloza, Fidencio Fernández, Andrés Bustillos y Héctor Zuna Morales.

Este sector demanda el apoyo a sus candidatos para respaldar la obra del gobierno actual.

OTRA LISTA

Se ha presentado también la siguiente lista integrada por maestros de filiación comunista: Jorge Kollé C., Elena Ossio de Almaraz y Franz Cazazola P.

En su manifiesto llaman a la unidad del magisterio "ante la amenaza de una intervención directa del partido de gobierno en el seno de la Directiva del Sindicato de Maestros de Primaria".

HABRA GARANTIAS

El señor Angel Pacheco López, que encabeza la lista católica, declaró a nuestros redactores que estaba persuadido de que las elecciones se desarrollarán en un ambiente de garantías "porque así han de imponer tanto el presidente de la comisión ad-hoc, señor Carlos Carrasco Avila, como el mediador electoral, señor Alberto Navarro, prestigiosos maestros que tengo la seguridad —afirmó— no se prestan a componendas políticas. Evitarán también, a no dudarlo, que se ejerciten presiones que no están de acuerdo con la dignidad de los maestros".

ANTEAYER DEJO DE EXISTIR EN LA CIUDAD DE COCHABAMBA EL M. R. P. Fr. WOLFGANGO PRIEWASSER O. F. M.



Nació el P. Wolfgang en 9 de diciembre de 1861 en Henhart (Austria Superior) y obediendo a los impulsos de la gracia de la vocación ingresó en la Orden franciscana el día 25 de agosto de 1879 empezando su año de noviciado en Salsburgo (Austria). Hizo su profesión simple el 25 de agosto de 1880 y la solemne el 25 de agosto de 1883. Se ordenó sacerdote el 29 de junio del año 1884.

Por aquellos años viajó a Eуроa el reverendo P. José Cardus, entonces Comisario de los Colegios apostólicos en Bolivia reclutando personal para dar nuevos impulsos a la labor misionera en el Chaco, entre los Guarayos y en el Beni. Entre las conquistas del P. Cardus vino el P. Wolfgang vincia franciscana de San Leopoldo del Tírol. Ambos pioneros de la fe y de la cultura se embarcaron en Génova el día 1 de mayo de 1888 para incorporarse al Colegio Apostólico de Tarata, que tenía a su cargo la obra grandiosa y civilizadora de los indios Guarayos (Provincia Rufo de Chávez). En Guarayos empezó su labor misionera como conserje trabajando allí infatigablemente hasta el año 1897, condecorando sus desvelos en forma especial al pueblo Yotau, entonces en reciente formación. El año 1897 fue elegido Guardián del con-

vento de Tarata, cargo que ejerció durante tres trienios, interrumpidos únicamente por un viaje a Europa, efectuado por la ruta que hoy está surcada por el ferrocarril Brasil-Boliviano, que en aquella sazón debía atravesarse a lomo de bestia de buey o caballo con muchos sacrificios y arriesgosos peligros.

El Emperador de Austria Francisco José, reconociendo los méritos de R.P. Wolfgang, le otorgó un premio, consistente en una hermosa imprenta, para propaganda.

Luego en el cargo de Prefecto de Misiones consagró sus esfuerzos para adelantar las misiones que llegaron en aquella época a un florecimiento espiritual y económico.

En el mes de abril de 1908 fue honrado con el cargo de Comisario General de los Colegios apostólicos y de la Provincia de S. Antonio de los Charcas, y luego extendió su jurisdicción como Delegado General para las repúblicas de Bolivia, Argentina, Uruguay y Paraguay. Estos cargos los ejerció durante diez años hasta la supresión de los Colegios Apostólicos en 1922.

Luego exonerado de los cargos de alta responsabilidad se retiró al claustro del Hospicio de la ciudad de Cochabamba siendo por muchos años el padre superior del Hospicio. Luego vicario del convento de Tarata y últimamente Vicario en capite de dicho convento hasta que dicho convento fue entregado a la Provincia de San Antonio de los Charcas, (noviembre de 1930) desde entonces quedó en el Hospicio donde trabajó silenciosamente para el bien de las almas como conserje y conserje.

El padre Wolfgang no fue solamente un pastor fiel de la grey que se le confiara directamente sea como conserje de los indios, sea como superior de las comunidades y Delegado General de la Orden. Para muchos años superior del Hospicio, luego vicario rector, vino el mérito máximo del P. Wolfgang está en su labor literaria. Siempre consagraba su pluma sagaz y su talento acudo a los estudios. Obra de él es aquel famoso "archivo franciscano" que durante once años publicó en la imprenta de Tarata datos históricos y geográficos importantes, sobre los límites del Chaco Boreal y los primordiales derechos de Bolivia en cuyo cumplimiento era una verdadera autoridad.

Como oveja delizante supo conciliar y reunir material para sus publicaciones, y aun en sus días más avanzados aún se ocupó mucho para hacer posible nuevos estudios sobre la historia de la religión franciscana especialmente en los lugares fronterizos.

Durante varios años publicó "La Información Católica", una revista semanal, que le servía como cátedra para relatar y para promocionar a para propagar las verdades de nuestros días. Sus narraciones amenas e instructivas.

Los últimos años se vio obligado retirarse de toda actividad literaria porque la guerra progresaba en forma tal que a pesar de ser un privado de continuar sus estudios.

Desde hace casi un año apodoseó de su organismo un lento acortamiento que le obligó a guardar cama desde hace meses.

Ahora ha venido la hermana muerta a cumplir su obra, pero el alma de este religioso austero recibirá el premio del fiel servicio que durante los años de su existencia fue un apostolado de Paz y Bien.

R. I. P.

NORMALES RURALES INICIAN CLASES HOY

Por disposición del Jefe de Normales Rurales, profesor don Alfonso Pardo Uceda, las normales del país iniciarán labores el día de hoy. Se hará un riguroso control de asistencia tanto de alumnos como de profesores.

Los profesores —dice un comunicado oficial— que no se hayan presentado en sus cargos al justificativo oficial, quedarán fuera de sus cargos para ser reemplazados por otros profesionales".

ALUMNOS DE WARISATA

Los alumnos admitidos —añade el comunicado— para la Normal Rural de Santiago de Huata deberán constituirse en la Normal de Warisata, así como los antiguos estudiantes de la normal de Santiago de Huata con un plazo improrrogable dentro de la primera quincena del presente mes.

SOLICITUDES

Alumnos de la Normal de Canasmore, de acuerdo a despachos tramitados por nuestro correspondiente en Tarata, han solicitado la reposición en sus cargos de varios maestros que fueron exonerados injustificadamente. Piden también que se ratifique al secretario de ese establecimiento, señor Fernando Avila, que ha demostrado competencia, sagacidad y tino en el desempeño de esas funciones. Por su parte los estudiantes de Santiago de Huata han pedido que se desista de su traslado a Warisata, ya que se encuentran en Tarata y han amenazado con declararse en huelga.

Se Aclara el Hecho Pasional Producido en Chimajaucata

Tipuaní, 7 (EL DIARIO).— El pequeño retén de carabineros junto con un grupo de vecinos han aclarado, en gran parte, el crimen ocurrido en días pasados a consecuencia del cual se hallan heridas las señoritas Pacesa Bacanel y Alina Polo.

De las breves declaraciones que han formulado ambas jóvenes se desprende que el autor del crimen es un joven pacheño apellidado Peñaranda, el cual en forma reiterada trataba de cortejar a la señorita Bacanel, quien rehusó invariablemente mantener vínculos amorosos con su admirador.

En la mañana del crimen (exactamente a las 5.30) el joven Peñaranda pasó por la casa donde dormía la señorita Bacanel y viendo por la ventana del dormitorio, que había otra persona en el lecho donde ella descansaba extrajo de entre sus ropas un revólver y disparó sobre las personas que se encontraban en la cama, que resultaron ser las señoritas Bacanel y Polo.

La primera de las nombradas, en vista de que una de sus hermanas había viajado a La Paz, invitó a dormir con ella a su amiga la señorita Alina Polo, circunstancia ignorada por el señor Peñaranda. Este, sin duda, creyó que la señorita Bacanel se encontraba durmiendo en compañía de un hombre y perdiendo la serenidad e impulsado por un violento sentimiento de pasión cometió el crimen.



Ministerio de Economía Nacional

MODIFICACIONES A LOS PLIEGOS DE ESPECIFICACIONES DE LAS CONVOCATORIAS A PROPUESTAS PARA LA PROVISION DE LECHE, LLANTAS Y CAMARAS

Por orden del señor Ministro de Economía Nacional se hace conocer a los interesados haberse acordado las siguientes modificaciones:

PROPUESTAS POR LECHE

A.— Se modifican las bases del Pliego de Especificaciones del 29 de enero último, en los puntos siguientes:

- 1.— CANTIDAD: c) Leche condensada: 4.500 cartones de 48 latas con 14 onzas.
- 2.— CALIDAD: a) Leche en polvo: En ningún caso se aceptará leche con menos del 25% de grasa. b) Leche evaporada: con no menos de 7.8% de grasa butírométrica. c) Leche condensada: con no menos de 8% de grasa butírométrica.
- 3.— COTIZACION: En dólares americanos CIF (costo, flete y seguro) puerto de destino (Mollendo y/o Arica) para cada embarque mensual. Para leche en polvo por unidad de cartón de 24 latas de 1 libra, cartón de 12 latas de 2 1/2 libras, cartón de 6 latas de 5 libras. Para leche condensada y evaporada, unidad de cartón de 48 latas de 14 y 14 1/2 onzas, respectivamente.
- 5.— ENTREGAS: Los embarques a ejecutarse por el 25% en marzo, 25% en abril y 50% en mayo, para consumo en mayo, junio y julio de 1954.
- 10.— PUJA ABIERTA: Los comerciantes deberán presentar sus ofertas a precio firme y mínimo (de competencia) válido por 48 horas, y sin lugar a futuras modificaciones.
- 14.— PLAZO DE ENTREGA DE LAS PROPUESTAS: Se amplía el plazo de presentación hasta horas 17, del día 15 del presente.
- 16.— CITACION: Se cita a las reuniones de la Junta de Almonedas a efectuarse el día lunes 15 a horas 17.30 en el Despacho del señor Ministro, para la apertura de propuestas, y a horas 16 del martes 16 de febrero en el Salón de Actos Públicos de la H. Alcaldía Municipal para adjudicación de compra.

Artículo adicional: COMISION DE DISTRIBUCION: 14% para el mayorista.

B.— LECHE PARA LA CORPORACION MINERA DE BOLIVIA. ANUNCIO DEL 2/2/54. Seguro y demás condiciones conforme al Llamamiento a Propuestas del Ministerio, Inclusive las Modificaciones de Plazo de Entrega de Propuestas y Citación arriba señalados, excepto la garantía que se mantiene en el 10% y los plazos de embarque. (En su caso, se podrá considerar el programa de embarques del Ministerio conforme a modificación señalada en la Sección A de este anuncio). Las demás condiciones de ambas Convocatorias (del Ministerio y la Corporación Minera de Bolivia), sin modificación.

PRESENTACION DE PROPUESTAS PARA LA PROVISION DE LLANTAS Y CAMARAS, ANUNCIO DEL 29/1/54.

Se modifica el Pliego de Especificaciones en los siguientes puntos:

- 13.— PLAZO DE ENTREGA DE LAS PROPUESTAS: La presentación tendrá por plazo el día 9 de febrero hasta horas 17.
 - 17.— CITACION: Se cita a los señores miembros de la Junta de Almonedas del Ministerio de Economía Nacional, a las reuniones de la Junta que tendrán lugar el día martes 9 del actual a horas 17.30 para la apertura de propuestas en el Despacho del señor Ministro y a horas 16 del día miércoles 10 del mismo mes en el salón de actos de la H. Municipalidad para resolver la compra.
- Todas las demás condiciones de la publicación original, se mantienen sin modificación.

La Paz, 6 de febrero de 1954.

EL OFICIAL MAYOR DE ECONOMIA NACIONAL.

LLAMAMIENTO A LOS CONSCRIPTOS DE 1954 DE LA REGION MILITAR NUMERO 4.

LOS CONSCRIPTOS DE LA REGION MILITAR N° 4 (CHUQUISACA) SE PRESENTARAN EN LOS SIGUIENTES LUGARES Y FECHAS:—

Los concriptos de la Región Militar N° 4 (Chuquisaca) se presentarán en los siguientes lugares y fechas:

SUCRE — Centro a.— Lugar de presentación, el cuartel de San Francisco de la ciudad de Sucre, los días 15, 16 y 17. Zonas:

Provincia Aropeza.— Sucre, ciudad y alrededores, Yotala, Arabate, Chaunaca, Chulchiquil, Huata, Huariphaya, Huaylas, Mamahuasi, Maragua, Potolo, Pulqui, Quillaquila, San Lázaro, San Sebastián, Tuero, Poroma, Capavilque, Huahuma, Pocop Sape-Siccha.

Provincia Yamparaz.— Tarabuco, Sotomayor, Yamparaz y Paccha.

Provincia Zudáñez: Zudáñez, El Rodeo, Villa R. Muña (antes Ica). Los concriptos de Zudáñez correspondientes a los lugares Presto, Pasopayo y Mojocoya se presentarán el 16 de febrero en el corregimiento de Presto.

PADILLA.— Centro b.— Se presentarán los días 15 y

16, en el cuartel de Padilla. Provincia Tomina: Padilla, Alcalá, Villa Tomina y Sopachuy.

Provincia Belsario Boeto: Villar Serrano, Mendoza y Urrío. Los concriptos de las provincias Azurduy y H. Siles se presentarán el 16 en la subprefectura de Azurduy. Zonas:

Provincia Azurduy: Azurduy, Las Casas, Antonio López, San Matías, Santa Rosa de Nabos, Pampas, Las Rosas, Tiyumayu, Pinos, Horcas, Grande, Rodeo, Chino, Tambos, Villa Orías (antes Tarbita) Mariscal Braun (antes Rodeo) y San Pedro.

Provincia Hernando Siles. — San Juan de Piray.

CHORETI.— Centro c.— Los concriptos de Lagunillas, Aquil Gutiérrez, Ipitá, Camiri y Choreti de la provincia Cordillera, se presentarán en el cuartel de Lagunillas el día 16 de febrero.

Los de Charagua, Alto Izozog, Bajo Izozog, San Antonio de Parapetí, Puerto Pacheco, Salpuri y Parapetí de la provincia Cordillera se presentarán los días 16 y 17 en el cuartel de Charagua.

VILLA MONTES Los concriptos de Villa Montes, Chimeo, San Antonio Tarari y Calgua de la provincia Gran Chaco se presentarán el día 17 de febrero en el cuartel de Villa Montes.

EL PALMAR Los concriptos de Yaculba, Aguayrenda, El Palmar, Itiyuro, Manso, Tolar, Villa Ingavi (antes Calza), Pocolos, D'Orbigny, Sanandita, Caraparí, Campo Pajoso, Itatá, Saladillo y Zapatera de la provincia Gran Chaco, se presentarán en el cuartel de Yaculba, los días 16 y 17.

BOYUBE Los concriptos de este centro de reclutamiento se presentarán los días 15, 16 y 17 de febrero en el cuartel de la guarnición. Zonas:

Provincia Luis Calvo. Iguembe, Tiocha, Huaycaya, Macharetí, Camatindí, Carandaití, Tbo, Nancoralzina, Tigupa.

Provincia Cordillera.— Boyulbe Cuevo.

Provincia Hernando Siles. — Afimbo, Rosario del Ingre.

MONTEAGUDO Los concriptos de la zona, se presentarán en el cuartel de Monteagudo el 16 de febrero. Zonas:

Provincia Hernando Siles. — Monteagudo, Fernández, Huacaretí y Bartolo.

Provincia Luis Calvo.— Villa C. Vaca Guzmán (antes Muyupampa).

Provincia Tomina.— Villar y Segura.

CIRCULO ITALIANO

Se convoca a los señores socios para la ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA que tendrá lugar el día 14 de febrero de 1954 a horas 15 en la sede social con el siguiente orden del día:

Relación moral y financiera de la gestión 1953. Elecciones del Nuevo Directorio.

Se ruega puntual asistencia.

EL DIRECTORIO.

128

Los hijos, hijos políticos, hermanos, nietos y sobrinos, del que en vida fue

Sr. CAMILO SOLIZ ENRIQUEZ
(Q. E. P. D.)

ruegan a sus parientes y personas piadosas se sirvan asistir a la misa que mandarán oficiar, recordando el segundo año de su sensible fallecimiento, el día de mañana martes 9 del presente mes a horas 10, en el templo de la Virgen de los Remedios (Miraflores). Favor que será agradecida por la familia doliente. El duelo, se despide en la puerta del templo.

La Paz, 7 de febrero de 1954.

Señor GUILLERMO GALINDO LOPEZ
(Q. E. P. D.)

Isabel T. de Galindo, esposa; Ricardo, Enrique, Roberto y Guillermo Galindo, hijos; María Cristina Tejada, Edda Villanueva, Rosa del Pozo y Olga Torres de Galindo, hijas políticas; los nietos, primos, sobrinos y demás deudos, ruegan a sus parientes, amigos y personas piadosas se dignen asistir a la misa que en sufragio de su alma y recordando el mes de su sensible fallecimiento, se oficiará el día de mañana martes 9 del corriente a horas 10 en el templo de San Juan de Dios.

Su concurrencia a este acto piadoso comprometerá la gratitud de la familia doliente. El duelo se despide por tarjeta en la puerta del templo.

La Paz, 8 de febrero de 1954.

En la paz del Señor confortada con los auxilios de la Santa Religión Católica, ha dejado de existir la que en vida fue

Señorita ESTHER ROMERO LABORDE
(Q. E. P. D.)

Laura y Javier Romero Laborde, hermanos; Mariuja Estensoro de Romero, hermana política, Carlos Calderón Romero (ausente), Martha, Alicia, María Teresa Romero, sobrinos, primos y demás familiares, ruegan a sus parientes, amigos y personas piadosas se dignen concurrir a la traslación de los restos mortales de la extinta al Cementerio General, el día de hoy lunes a horas 11 a.m. El cortejo fúnebre partirá de la calle Pedro Salazar N° 338. Será favor que comprometerá el agradecimiento de la familia doliente.

Sepelios casa "Guzmán". Teléfono 4014.

La Paz, 8 de febrero de 1954.

MISAS

ANGELICA VALLEJO DE PEÑARRIETA (Q.E.P.D.)— Edmundo Peñarrieta, esposo (ausente); Reynaldo (ausente); Elsa, Enrique, Lola, hijos; Federico (ausente); Cruz M. de Peñarrieta, hijos políticos; hermanos, tíos, sobrinos, nietos, y demás deudos ruegan a sus parientes, amigos y personas piadosas, se dignen asistir a la misa de hoy, que en sufragio del alma de la extinta, se oficiará en la Basílica Menor de San Francisco, el día de hoy lunes 8 del presente mes, a horas 10 y 30 a.m. Su asistencia a este acto piadoso será agradecida por la familia doliente. El duelo se despide por tarjeta en la puerta de la Basílica.

Sra. ROSA MIRANDA DE DELGADO (Q.E.P.D.)— Víctor M. Delgado, esposo; Willy, Melvy y Guadalupe, hijos; René, María, Hilda, Julieta Miranda, hermanas; Paulina S. de Miranda (ausente); Claudio Torquemada y Francisca D. de Torquemada, hermanas políticas; los tíos, sobrinos, primos y demás familia, ruegan a sus parientes, amigos y personas piadosas se dignen asistir a la misa que en sufragio de su alma y recordando el primer mes de su sensible fallecimiento, se celebrará el día de hoy lunes 8 de febrero a horas 10 a. m. en la Iglesia de San Agustín (El Sagrario). Su asistencia a este acto piadoso comprometerá la eterna gratitud de la familia doliente. El duelo se despide por tarjeta, en la puerta del templo.

Sra. HILDA JIMENEZ DE MONTERO (Q.E.P.D.)— Armando Montero, esposo; Johnny hijo; Aollnar Jimenez y Eduvijes de Jimenez padres; Augusto, Abel, Mercedes, Víctor y Carlos, hermanos; Carmen y de Casullo, abuelo; los hermanos políticos; y demás familia ruegan a sus amigos y personas piadosas se dignen asistir a la misa de cabo de año, que se celebrará el día de mañana martes 9 del presente a horas 11 y 15 a. m. en el templo de San Juan de Dios. La asistencia a este acto piadoso comprometerá la gratitud de los dolientes.

Sra. ANGELICA v. de PEREZ (Q.E.P.D.)— La familia participa que la misa en sufragio del alma de la extinta y recordando los 8 días de su sensible fallecimiento se celebrará el día de hoy lunes 8, en la localidad de Charaña.

Señor JUAN MORRO ORZERO (Q.E.P.D.)— Juan y Josefina Morro Miranda, hijos; Dany, Flor del Carmen, Nora y Waldo Morro Montero; Litta, Jorge, Yola y Amanda Morro, Elio Jorge, Amalia y Martha Medina Morro nietos; Laura Elio de Morro, hija política; y personas piadosas se dignen asistir a la misa que se oficiará en sufragio del alma del extinto en la Iglesia San Agustín el día de mañana martes 9, a horas 10 y 45, recordando los ocho días de su sensible fallecimiento. Favor que agradecerá la familia doliente. No circulan invitaciones especiales.

Crónica Social

MISA DE CAMPAÑA
Para el día miércoles 10 del presente, a horas diez, se ha señalado la realización de una Misa de Campaña que el Centro de Estudios Pedagógicos del Instituto Normal Superior hará oficiar en homenaje a la efemérides del Departamento de Oruro. A esta ceremonia están invitadas autoridades diplomáticas, políticas y los residentes orureños en esta ciudad.

CONCIERTO DE PIANO
Hoy, a horas 18 y 30 en el Teatro Municipal, bajo los auspicios del Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto, se presentará con un selecto programa el pianista mejicano señor M. García Mora.

REUNIONES
La señora Lagarde Vigil, esposa del señor embajador de Méjico, ofreció un té-bridge a un grupo de sus relaciones sociales. —El día de hoy, a horas 14 y 30, se llevará a cabo una reunión, en el Circulo de la Unión, de las Damas del Club de Leones, con objeto de tratar diversos asuntos. —La señora Titi Millet de Arteaga, ofreció el día sábado un té a sus relaciones.

COMPROMISOS
El día sábado ha sido formalizado el matrimonio de la señorita Teresa Canedo Fernández con el señor Oscar Antezana Prada. La boda se realizará en breve.

ESPECTACULOS PARA HOY

TEATRO MUNICIPAL— Compañía española de zarzuelas y operetas.— Hoy lunes noche quinta función de abono. Estreno de la zarzuela del maestro Guerrero "La Rosa del Azafrán". Luneta Bs. 850.— Anfiteatro Bs. 350.— Galería Bs. 200.—

CINE PARIS— Teléfono 2380.— Tanda "Pitos, Flautas y Piratas", en tecnicolor. Luneta 50.— Noche doble, "La Virgen Desnuda" y "El Precio de la Gloria", con Chato Ortín. Luneta 25.—

TEATRO PRINCESA— Teléfono 2626.— Tanda "Doña Clarines", con Sara García. Luneta 50.— Noche doble, "El Precio de la Gloria", con Chato Ortín y "La Virgen Desnuda". Luneta 25.—

CINE TESLA— Teléfono 3803.— Matinée y tanda "Don Juan", con Antonio Vilar. Matinée 55.— tanda 70.— Noche doble, "Cien Hombres y una Muchacha", con Diana Dürbin y "Venues era una Mujer", con Ava Gardner, además el noticiero boliviano No. 45.— Precio Bs. 30.—

CINE MIRAFLORES— Matinée y noche doble, "Al Caer la Tarde" y "La Muerte Enamorada", además el noticiero boliviano No. 45. Luneta 25.—

CINE MURILLO— Matinée y noche doble, "Café de Chinos", con Amanda del Llano y "La Mancornadora", con Amanda del Llano. Luneta 25.— Alta 20.—

CINE MIGNON— Matinée y noche doble, "La Cigarra", con Imperio Argentina y la Orquesta de Lomuto y "El que Recibe las Bofetadas", con Narciso Ibañez Menta. Luneta 20.— Alta 18.—

MONJE CAMPERO— Matinée y tanda en tecnicolor "La Ley del Pirata", con Jean Peters y Debra Paget. Precios para matinée 50.— y 45.— tanda 70.— y 55.— Noche doble: "A la Habana me voy" y "Crimen y Castigo". Precios para noche 30.— y 25.— Además en las tres funciones el Not. Nacional No. 45.

CINE LA PAZ— Matinée y tanda última vez "Cinco Dedos", con James Mason y Danielle Darrieux. Precios matinée 55.— tanda 70.— Noche doble, "La Dama dijo que no" y "En la Noche del Pasado". Precio Bs. 30.—

CINE EBRO— Matinée y tanda "Los Enredos de una Gallega", con Catita y Mantequilla. Precio matinée 45.— y 30.— tanda 50.— y 35.— Noche doble "La Morena de mi Copla" y "Rosa del Caribe". Precios 25.— y 20.— Además en las tres funciones el Not. Nacional No. 45.

SU HOROSCOPO PARA HOY

LUNES, 8 de febrero. — Los nacidos hoy tienen todos los atributos para dedicarse a la ciencia o a las leyes, pues su mentalidad es metódica, tienen buena memoria, y saben concentrarse al estudio. Tienen también el don de la palabra escrita y serán capaces de escribir muy bien cualquier sujeto que elijan ya que están siempre alertas a las novedades que pueden interesar a otras mentes. Tienen un espíritu algo aventurero, pero deben aprender a dominarlo. Tienen gran sentido del humor, pero de un modo muy discreto y son algo sarcásticos. Además, deben tener cuidado de no herir los sentimientos de otras personas que son más quisquillosas que ellos. Los de este signo son personas buenas, pero no deben estar ellos mismos reptiéndolo todo el día. Será mejor que haya otros que lo digan. Tampoco deben dejarse llevar por su inclinación a criticar a los demás, pues esto puede hacerles perder a sus amigos. Tienen gran confianza en mismos. Poseen gran habilidad para el argumento y como les gusta discutir con otros, a veces lo hacen por el puro gusto de contradecir. Deben aprender a dominar esta tendencia que no siempre gusta a los demás.

INFLUENCIAS CELESTIALES PARA MAÑANA
¿Qué le auguran las estrellas para mañana? Busque su signo en la columna siguiente y guíese por los presagios estelares.
Martes, 9 de febrero
ACUARIO (21 de enero — 19 de febrero). — Trate de leer los periódicos todos los días a fin de informarse de lo que pasa, pues le ayudará.
PISCIS (febrero 20 — marzo 20). — Si gasta su dinero en algo superfluo o lujoso, asegúrese de que sea algo que pueda servirle un poco.
ARIES (21 marzo - abril 20). — Se presentan bien las estrellas para que piense usted en comprar su casa. Hará buena compra.
TAURO (21 abril - 21 mayo). — Se agereroso y ofrezca su ayuda a aquellos que lo necesitan, aunque no se lo pidan. Sea usted el primero.
GEMINI (22 mayo - 21 junio). — No imponga sus opiniones contra la oposición. Si tiene paciencia, usted ganará.
CANCER (22 junio - 23 julio). — Tendrá usted éxito hoy si toma la iniciativa en asuntos importantes. No espere a que otros personas lo arreglen.
LEO (24 julio - 23 agosto). — Tenga paciencia, aunque las cosas no vayan todo lo ligero que usted lo desea, pues se arreglarán en el futuro.



MAÑANA
estreno
Exito R.K.O.
Radio

CINE LAPAZ

« EL VELO AZUL »
con JANE WYMAN
Charles Laughton - Joan Blondell - Don Taylor
GRANDIOSA COMO LA ABNEGACION DE UNA MADRE...

Profunda y humana como la vida misma... Nunca como hasta ahora el cine podrá impresionar tanto.

...JAMAS ANTES NADA IGUAL EN LA PANTALLA !!
... EL INFERNAL ESPECTACULO DE LOS



MONTAÑAS EN LLAMAS
Color por TECHNICOLOR

RICHARD WIDMARK · CONSTANCE SMITH · JEFFREY HUNTER

MIERCOLES
Monje Campero
Presenta la monumental y soberbia obra sobre la espectacular aventura en el fuego.
Exito 20th Century Fox, distribuido por EMPRESA BOLIVIANA DE CINES S. A.

Teatro Municipal

EL MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES Y CULTO

Auspicia la presentación de

MIGUEL GARCIA MORA

NOTABLE PIANISTA MEJICANO

ACLAMADO POR EL PUBLICO EUROPEO

UNICO CONCIERTO

LUNES 8 DE FEBRERO A HORAS 18.30 (6.30 p.m.)



TESLA PARIS JUEVES

UN ALEGRE ENJAMBRE DE COLEGIALAS DESPIERTA AL AMOR

MAI ZETTERLING
HUGH WILLIAMS
MARGOT GRAHAME
PETULA CLARK

PICARA ARLETTE

CAROL MARSH · RAYMOND LOVELL

Cine MURILLO
Jueves -- Estreno -- Jueves

De la más famosa novela del "Caballero Audaz". La más dramática historia del cine mejicano con:

María Antonieta Pons

LA BIEN PAGADA

Ná te pido ná te debo me voy de tu vera olvidame ya,

he pagado con oro tu carne morena no maldigas paya que estamos en paz.

Ná te debo ná te pido sí tú me lo diste nada te pedí, que tú lo pediste también a tu vera yo te lo pedí.

Bien pagá que tú eres la bien pagá porque tus besos merque y a mí te supiste dar

por un puñao de parrné. Bien pagá... bien pagá bien pagá... fuiste mujer.

No te quiero quiero a otra no creas por eso que te tradicione, no cayó en mis brazos, me dió un solo beso el único beso que yo no pagué.

Ná te pido ná me llevo entre esas paredes quedan sepultadas penas y alegrías que te he dado y me diste y esas joyas que ahora para otro lucirás.

"LA BIEN PAGADA"

PRINCESA Viernes
¡TODOS A REIR!

¡A CASARSE TOCAN!

BUD ABBOTT · LOU COSTELLO

¡CAZADOR!
¡CAZADO!

coprotagonizada por DOROTHY SHAW que canta como unruiseñor

TEATRO MUNICIPAL

GRAN COMPANIA ESPAÑOLA DE ZARZUELAS Y OPERETAS

HOY

NOCHE A LAS 21.30
QUINTA FUNCION DE ABONO
Estreno de la bellísima Zarzuela de JACINTO GUERRERO

La Rosa del Azafrán

Grandiosa creación de JESUS GOIRI — ENCARNACION RUIZ
HISPANO SANTOS
LOCALIDADES EN VENTA DESDE LAS DIEZ DE LA MAÑANA.



EL DIARIO

TELÉFONOS: Redacción 2503, Administración 7155. SUSCRIPCIONES: NUEVAS TARIFAS PARA SUSCRIPCIONES...

CASAS Y TERRENOS

BALLESTEROS & Cia. - Edificio Iglesias, Yanacocha 475. BALLESTEROS & Cia. - Edificio Iglesias, Yanacocha 475. BALLESTEROS & Cia. - Edificio Iglesias, Yanacocha 475...

OPERACIONES DE CRÉDITO

COMERCIAL LOAYZA. - Plaza Murillo 413. Tel. 5026. Necesita personas que deseen prestar dinero...

COMERCIAL LOAYZA

COMERCIAL LOAYZA. - Plaza Murillo 413. Tel. 5026. Necesita personas que deseen prestar dinero...

COMERCIAL LOAYZA

COMERCIAL LOAYZA. - Plaza Murillo 413. Tel. 5026. Necesita personas que deseen prestar dinero...

COMERCIAL LOAYZA

COMERCIAL LOAYZA. - Plaza Murillo 413. Tel. 5026. Necesita personas que deseen prestar dinero...

COMERCIAL LOAYZA

COMERCIAL LOAYZA. - Plaza Murillo 413. Tel. 5026. Necesita personas que deseen prestar dinero...

COMERCIAL LOAYZA

COMERCIAL LOAYZA. - Plaza Murillo 413. Tel. 5026. Necesita personas que deseen prestar dinero...

COMERCIAL LOAYZA

COMERCIAL LOAYZA. - Plaza Murillo 413. Tel. 5026. Necesita personas que deseen prestar dinero...

SE necesitan operarias expertas en...

ZAPATERIA Sánchez necesita solador de señora. Calle Sucre 145. SERVICIO DOMESTICO Solicitado...

AVISOS diversos y de interés general

COMERCIAL LOAYZA. - Plaza Murillo 413. Tel. 5026. Necesita personas que deseen prestar dinero...

COMERCIAL LOAYZA

COMERCIAL LOAYZA. - Plaza Murillo 413. Tel. 5026. Necesita personas que deseen prestar dinero...

COMERCIAL LOAYZA

COMERCIAL LOAYZA. - Plaza Murillo 413. Tel. 5026. Necesita personas que deseen prestar dinero...

COMERCIAL LOAYZA

COMERCIAL LOAYZA. - Plaza Murillo 413. Tel. 5026. Necesita personas que deseen prestar dinero...

COMERCIAL LOAYZA

COMERCIAL LOAYZA. - Plaza Murillo 413. Tel. 5026. Necesita personas que deseen prestar dinero...

COMERCIAL LOAYZA

COMERCIAL LOAYZA. - Plaza Murillo 413. Tel. 5026. Necesita personas que deseen prestar dinero...

COMERCIAL LOAYZA

COMERCIAL LOAYZA. - Plaza Murillo 413. Tel. 5026. Necesita personas que deseen prestar dinero...

COMERCIAL LOAYZA

COMERCIAL LOAYZA. - Plaza Murillo 413. Tel. 5026. Necesita personas que deseen prestar dinero...

La Federación Internacional de Atletismo Homologó Treinta y Tres Nuevos Records

Londres, 6 (A. F. P.). - La Federación Internacional de Atletismo "F. I. A.", homologó treinta y tres nuevos records mundiales...

29 segundos y 2/10 el 23 de septiembre de 1953, en Budapest. 400 METROS VALLAS: Yuri Lutuyev, ruso, en 50 segundos y 4/10, el 20 de septiembre de 1953, en Budapest...

en Compton California. DISCO: Sim Ines yanqui, con 57,92 metros el 20 de junio de 1953 en Lincoln Estados Unidos...

EL YATE HOOT MON GANO LA REGATA ANUAL POR LA GRAN COPA LIPTON

Miami Beach, 6 (U.P.). - El yate Hoot Mon ganó la regata anual por la copa Lipton siguiendo un curso de 28 millas marinas con brisa perfecta...

de esloro, propiedad del Dr. Luis H. Vidana, de Cuba. 4. - Hilaria, yate de 17 metros de esloro. 5. - Caribbee, que defendía el campeonato y era el favorito.

Los Uruguayos Sacan Ventaja en el Campeonato de Esgrima

Montevideo, 6 (U.P.). - Continúa en Punta del Este el torneo internacional de esgrima, con los siguientes resultados: Triangular de espada; primero N. Olasoaga; segundo Arnoldo Ford...

Posesion Directiva el Club "Rosario" Hoy tendrá lugar la posesión de la mesa directiva del Club Deportivo "Rosario" con un acto especial...

Quince Países Disputarán los Séptimos Juegos Deportivos Centro A. y del Caribe

Mejico, feb. 6 (U.P.). - Las inscripciones de países con derecho de asistencia a los Séptimos Juegos Deportivos Centroamericanos y del Caribe, quedaron cerradas...

VARONES. - Colombia, Costa Rica, Guatemala, Jamaica, Panamá, República Dominicana, Venezuela y Méjico. DAMAS. - Guatemala, Venezuela y Méjico.

VARONES. - Colombia, Costa Rica, Cuba, El Salvador, Guatemala, Haití, Jamaica, Panamá, Puerto Rico, República Dominicana, Venezuela y Méjico.

ACTIVIDADES DEL CLUB "BAMIN"

prosiguen con gran éxito las actividades deportivas del Bamin Club. Ayer en su cancha del Alto La Paz...

Partidos del Torneo "Central Baptista" Prosiguiendo el cuadrangular en el que se disputa el trofeo "Alfredo Selaez"...

Grandes Preparativos para las Elecciones del Club Deportivo Municipal; Convocatoria

Bajo la presidencia del señor Juan Luis Quiñérez Granier, con asistencia de los señores Jorge Allaga Encinas, Edgar Thaine, Alfredo Rocha, Mario Medina...

La firma del Presidente, Secretario, Escrutador y Delegados de fórmulas. 2. - La elección se efectuará mediante papeletas impresas...

En los distritos electorales que se fijarán en el Reglamento, se colocarán Afórmas, y cada mesa se hallará a cargo de un Presidente, un Secretario y un Escrutador...

Partidos del Torneo "Central Baptista"

Prosiguiendo el cuadrangular en el que se disputa el trofeo "Alfredo Selaez" se jugarán hoy los siguientes encuentros: Chacha vs. Tejar...

Dr. Gregorio Mendoza Catacora

Profesor de la Escuela de Medicina y Jefe del Servicio de Urología del Hospital Cirujía General...

Grandes Preparativos para las Elecciones del Club Deportivo Municipal; Convocatoria

Bajo la presidencia del señor Juan Luis Quiñérez Granier, con asistencia de los señores Jorge Allaga Encinas, Edgar Thaine, Alfredo Rocha, Mario Medina...

La firma del Presidente, Secretario, Escrutador y Delegados de fórmulas. 2. - La elección se efectuará mediante papeletas impresas...

En los distritos electorales que se fijarán en el Reglamento, se colocarán Afórmas, y cada mesa se hallará a cargo de un Presidente, un Secretario y un Escrutador...

Dr. Gregorio Mendoza Catacora

Profesor de la Escuela de Medicina y Jefe del Servicio de Urología del Hospital Cirujía General...

Dr. Gregorio Mendoza Catacora

Profesor de la Escuela de Medicina y Jefe del Servicio de Urología del Hospital Cirujía General...

The Strongest y Bolívar Empataron Ayer en Tarija y Oruro Respectivamente

El Instituto Cinematográfico Boliviano prepara la documental "Pequeños Grandes Volantes" referente a la carrera nacional de Cochechos...

Con dicha documental, el I.C.B. se presentará en el festival mundial de Cine Deportivo a realizarse en Roma a fines de este mes.

Tarija 6 (EL DIARIO).— Debutó hoy Strongest de La Paz derrotando a Royal Obrero por 7 a 2. Se destacaron en el equipo pascero, Reynoso y Gadea.

Caracas, 6 (UP).— Uruguay informó a la Federación Venezolana de Fútbol que entrará su equipo al Juvenil Sudamericano de Fútbol a realizarse el 10 de marzo en Caracas.

El Instituto Cinematográfico filmó también todos los detalles del acto inaugural de los trabajos del Colegio Cerrado de la calle Méjico. Así quedará una prueba objetiva de la trascendental jornada.

Sydney, Australia 6 (UP).— Blue Ocean estableció una nueva marca mundial para la milla y media maratón...

Bogotá 6 (UP).— Llegó a esta ciudad Juan Dosa, empresario argentino quien confirmó su intención de organizar un cuadrangular a base de Corinthians y Palmeiras del Brasil.

Lima, 6 (UP).— Perú confirmó su asistencia al campeonato Sudamericano Juvenil de Fútbol que se realizará en Caracas.

Sao Paulo 7 (UP).— Las carreras internacionales de motocicletas de 250 y 500 c.c. de cilindrada que debían correrse hoy fueron suspendidas por causa de lluvia...

Nueva York 6 (UP).— El luxemburgués Josy Barthel, campeón olímpico de los 500 metros, obtuvo esta noche su tercer triunfo consecutivo en Estados Unidos al ganar la "Milla Wanamaker" en 4 m. 7 s. 8/10.

Angeles 6 (UP).— Oscar Reyes, boxeador welter californiano que fuera proclamado el año pasado como el "Boxeador del año" por la Asociación de Cronistas deportivos del Sur de California...

Santiago de Chile, 6 (UP).— En empate terminó la pelea que anoche sostuvieron en el Campesín, el chilvano argentino Armando Rizzo y el campeón chileno Carlos Silva.

Nueva York, 6 (UP).— Albert Thompson, de la Universidad de Columbia, rompió hoy su récord en lanzamiento de la bala...

Terminó ayer en Sao Paulo, Brasil, el campeonato de fútbol de la Liga Paulista. Sao Paulo clasificó campeón al triunfar sobre Palmeiras por 2 a 1.

Para definir el descenso, jugarán un torneo especial, Juvenius, Ipiranga y Nacional.

Por el campeonato brasileño de fútbol, Rio Grande superó a Paraná por 2 a 1 y Pernambuco y Minas Gerais empataron sin score.

Anoche arribó a Buenos Aires el resto de la delegación de Independiente que cumplió lucida campaña en Europa.

Ha sido suspendido el cuadrangular que proplebaba al River Plate en Buenos Aires. Se hacen consultas con los equipos brasileños a fin de conseguir su realización para el 8 de marzo.

Miércoles próximo en Rosario pelearán Oscar Pita y José María Valdez.

Newell's Old Boys enfrentará el miércoles 10 a la Selección de Santa Fe.

En el campeonato nacional de basket ball de Argentina, que se realiza en Córdoba, Capital Federal ganó su primer título por Santa Fe que lo desplazó hasta la quinta colocación.

River Plate jugará el próximo miércoles un combinado de fútbol de Mar del Plata.

Sesiona esta tarde el Comité Popular

A las 18 horas de hoy se reunirán los miembros del Comité Popular Pro Colegio Cerrado en la calle Méjico. El doctor Hugo Lanza, presidente del indicado Comité...

BARCELONA ALCANZO AL REAL MADRID

Madrid, febrero 7 (UP).— El Real Madrid, hasta ahora puntero en el campeonato profesional de fútbol, debió conformarse hoy con un empate en La Coruña...

A continuación se da la tabla de posiciones después de la jornada de hoy:

Real Madrid y Barcelona 28 puntos; Sevilla 25; Valencia 24; Atlético Bilbao y Santander 23; Coruña y Real Sociedad 20; Espanol y Valladolid 19; Athletic Madrid 17; Osasuna 16; Jaen 15; Celta y Oviedo 12; Gijón 12.

Los siguientes son los resultados del torneo profesional de fútbol de España:

Atlético Madrid 4; Gijón 1. Santander 1; Atlético Bilbao 1. Coruña 2; Real Madrid 2. Barcelona 4; Celta 2.

¡COMENZARON LOS TRABAJOS!



GRUPO DE SCOUTS DEL COLEGIO LA SALLE DIRIGIENDOSE a los terrenos de la calle Méjico, para participar en la iniciación de los trabajos.



TAMBIEN EL SEXO FEMENIN O SE ADHIRIO AL TRASCENDENTAL acto deportivo del sábado, tal como lo muestra la presente nota gráfica.



ESTA VISTA CORRESPONDE AL PRECISO INSTANTE EN QUE los deportistas irrumpen en los terrenos de la calle Méjico.

GRAN MEETING POPULAR DEPORTIVO TUVO LUGAR AYER EN LA VILLA IMPERIAL

Potosí, 7 (EL DIARIO).— Como se hallaba anunciado, en la mañana de hoy se llevó a cabo el gran meeting popular deportivo convocado por la Asociación de Fútbol y el Comité Pro-Estadio, calculándose 26.000 manifestantes...

Conforme a los planteamientos de los representantes del Sindicato de Metalúrgicos, presidente del Campeonato Minero Nacional de Fútbol y Central Obrera Departamental, se resolvió dar un término de 48 horas para la re-

FUTBOL PORTUGUES

Lisboa, febrero 7 (UP).— Los siguientes son los resultados de los partidos de hoy de la competencia profesional de fútbol portugués:

Oriental 1; Atlético 2. Guimaraes 3; Boavista 0. Barreirense 2; Belenenses 1. Benfica 9; Setubal 0. Académica 3; Braga 2. Sporting 7; Covilha 0. Oporto 6; Lusitano 0.

POSICIONES

Sporting 25 puntos, Oporto 22, Belenenses 21, Benfica y Guimaraes 19, Atlético 18, Barreirense 16, Académica 14, Covilha 11, Setubal y Boavista 10, Oriental 9.

Real Sociedad 1; Valladolid 0. Jaen 3; Español 0. Sevilla 1; Valencia 1. Osasuna y Oviedo no jugaron al suspenderse el partido por la lluvia.

Aurinegros y celestes pasceros sólo lograron ayer dividir honores en sus respectivos compromisos; Strongest igualó con el "15 de Abril" de Tarija y Bolívar empató en tres goles frente a Oruro Royal.

EN TARIJA Tarija, 7 (EL DIARIO).— Esta tarde realizó su segunda presentación en esta ciudad el conjunto de The Strongest de La Paz, empatando con el campeón del año pasado, "15 de Abril", 4 a 4.

Los equipos formaron así: 15 de Abril: Araoz; Rivera y Antuña; Iriarte, Hernández y Quiroga; Lizárraga, Delfín, Reinoso, Márquez y Reinoso. Strongest: Reinoso; Vargas y Rivero; Morales, Gadea y Saldaña; Alarcón, Zapatiel, Benítez, Robles y Moreno.

En el primer tiempo, Morales, a los 3 minutos, en jugada desafortunada, puso en desventaja a su equipo y a los 21 Moreno empató para conseguir Alarcón poner en ventaja a Strongest sobre los 25 minutos, pero poco después Delfín empataba nuevamente la cuenta.

EN EL TORNEO DE GOLF DE "LOS PINOS" Se realizó ayer la primera rueda por el torneo de golf en el que está en juego la copa donada por el presidente del Club, el cual se ha inscrito una nutrida y entusiasta cantidad de aficionados.

La expectativa, reinante a medida que llegaron las tarjetas, iba en aumento, pues no se podía vislumbrar un ganador absoluto y se conocían, en forma parcial, performances notables de algunos participantes.

Al final, el cuadro reflejó un resultado altamente meritorio y consagró líder absoluto de la 1ª rueda, al capitán del Club, señor Roberto Oblitas, que totalizó 71 golpes para los 18 hoyos y como su "handicap" es de seis puntos, su score neto resultó 65.

El domingo próximo se disputará la segunda rueda de este torneo de golf.

SUCRE, COCHABAMBA, URURO Y LA PAZ DISPUTARÁN UN TORNEO DE NATACION

La Asociación Departamental de Natación de La Paz, consecuente con sus propósitos de difundir la práctica del deporte de la natación y contando con la colaboración del Comité de Deportes, convoca a un campeonato cuadrangular de natación, que se sujetará a las siguientes bases:

1º - LUGAR Y FECHA DE REALIZACION.—Pista del Estadio La Paz, los días sábado 20 y domingo 21 del presente mes de febrero.

2º - PRUEBAS.— Se disputarán las siguientes pruebas: CATEGORIA VARONES 50 metros mariposa. 100, 200, 400 y 800 metros libre. 100 y 200 metros pecho clásico. 100 y 200 metros espalda. Postas de 3x100, tres estilos. Postas de 4x100 estilo libre.

CATEGORIA DAMAS 25 metros mariposa. 100 y 200 metros libre. 100 y 200 metros pecho clásico. 100 y 200 metros espalda. Postas de 3x100, tres estilos. Postas de 4x100, estilo libre.

SALTOS ORNAMENTALES Con puntaje aparte se disputará la prueba de saltos ornamentales en la siguiente forma: Saltos obligatorios: a) salto simple hacia adelante posición A (paloma); b) salto mortal adelante posición B (carpa); salto simple atrás, posición A (entrada de angel); d) salto aversach silpe.

Saltos voluntarios: cuatro saltos a voluntad, como su nombre lo dice.

3º - INSCRIPCIONES.— Se recibirán con la nómina completa de nadadores e indicación precisa de las pruebas en que han de intervenir, hasta el día 15 de febrero. Serán gratuitas y deberán enviarse al presidente de la Asociación Departamental de Natación, doctor Mario Resini Z., casilla de correo 768, La Paz.

4º - PARTICIPANTES.— Tomarán parte las representaciones mixtas de Sucre, Cochabamba, Oruro y La Paz, que deberán estar constituidas por 13 nadadores entre varones y damas y un delegado, catorce componentes en total; entre aquellos deberá incluirse, imprescindiblemente, un representante en saltos ornamentales.

5º - PREMIOS.— Se otorgará una copa al equipo ganador en la categoría varones y otra al vencedor en la categoría damas; medallas a los nadadores que se clasifiquen en los primeros puestos y diplomas a los que obtengan el segundo lugar.

6º - PRESCRIPCIONES.— a) En cada prueba sólo podrá intervenir un competidor por equipo. b) Se limita a cuatro, incluyendo postas, las pruebas en que puede intervenir cada nadador. c) Esta competencia tiene carácter estrictamente amateur de tal manera que no podrán intervenir en ella nadadores que sean o hayan sido profesionales, tal como lo establece la Confederación Sudamericana de Natación, absolviendo una consulta hecha por la Asesoría Técnica de la Federación Boliviana.

d) En lo relativo al puntaje y otros aspectos técnicos, el certamen se regirá por los reglamentos vigentes.

e) Oportunamente, las delegaciones invitadas conocerán la fecha en que deben trasladarse a la sede del Torneo.

Actividades Deportivas en la Ciudad de Sucre

Con los mejores auspicios, el señor Freddy García, director de la Escuela Alfonso Siles, de Sucre, de acuerdo con el profesor de Educación Física, señor José Poveda Pradel, iniciará dentro de breves días, un plan de actividades deportivas en el establecimiento, convocando a certámenes internos de fútbol, basket ball, volibol y atletismo.

Los resultados obtenidos en pasados años hacen presumir que la Escuela Siles, en el transcurso del presente, habrá de mantener los campeonatos de varios deportes, cuyo impulso es la principal preocupación del profesor del ramo, señor Poveda Pradel.

UN MILLON PARA EL ESTADIO DE POTOSI

Potosí, 6 (EL DIARIO).— Mediante resolución prefectural se ha dado a conocer que la primera autoridad departamental, coronel Mario Garrón, digno hijo de la Villa Imperial, ha conseguido un millón de bolivianos para la continuación de los trabajos del Estadio de fútbol, debiendo imputarse al ítem 123 de egresos del Presupuesto del presente año.

Esta donación ha sido recibida por el pueblo, especialmente por la clase trabajadora, con gran júbilo.

AGUSTIN OCAMPO CRESPO

seguramente debido a la garrá del equipo local, Zapatiel y Gadea. El arbitraje fué malo.

La visita de Strongest ha servido para comprobarse la decadencia del fútbol tarijeño que era considerado como uno de los mejores del sur de la República, habiendo cumplido destacadas actuaciones en ciudades del norte argentino, lo que hace ver la necesidad urgente de que el Comité Departamental de Deportes auspicie frecuentes visitas de clubes, a fin de confraternizar y conseguir mayor experiencia en los jugadores locales.

Strongest visitó en mal momento Tarija, pues los clubes de primera división se encuentran inactivos desde hace más de tres meses, a causa de falta de estadio, cuyos trabajos por fin fueron iniciados.

Con respecto a los próximos compromisos de Bolívar, sólo podemos adelantar que es muy probable que el cuadro celeste juegue en Arequipa. En lo que concierne a su proyectada gira a Lima, parece que el señor Armando Gamarra que fué destacado como delegado a la ciudad de los Virreyes, no logró concretar la actuación, en virtud de que la temporada internacional auspiciada por la Federación Peruana no deja fechas libres para nuevos encuentros.

SUCEDIO EL SABADO Contagiosa emoción dominaba a deportistas ya retirados de la actividad oficial, al iniciarse los trabajos por el Ministro de Educación. Era el deseo de que los futuros deportistas gozaran de las lúccas y comodidades que a ellos les estuvieron negados...

Un caballero extranjero, cuyo nombre tal vez jamás sea conocido, asomó, atraído sin duda por la algarazara de los colegiales. De curioso a distancia se convirtió pronto en espectador de primera fila y por último lo vimos poniendo el hombro en un común esfuerzo por derribar un paredón. Conseguido su objeto, se alejó tan silenciosamente como había llegado...

Otra nota interesantísima. Un grupo de colegiales, acompañados de un músico, se presentaron a un partido de fútbol jugado en esta ciudad ante 30 mil espectadores, que trataban por el intenso frío.

El primer periodo terminó en un empate a cero.

El partido, jugado bajo un intenso frío, con nevadas fué sorprendente por momentos antes de la hora reglamentaria a raíz de un serio incidente producido como resultado del tercer gol yugoslavo. El guardavallas argentino Domingo Agredó al arbitro yugoslavo Milenko Podupski, precipitando un pugilato en la cancha al intervenir los jugadores yugoslavos en defensa del juez.

Los equipos alinearon en la siguiente forma: Racing: Dominguez, Decha y Pérez; Fernández, Balay y Gutiérrez; Cupo, Méndez, Álvarez, Fazzuli y Sued.

Dinamo: Kralj; Sikiv y Crnkovic; Kukec, Hovgav y Mantula; Benkoon, Conic, Vukasinovic, Calkovski y Dvornic.

Los goles yugoslavos fueron marcados por Osojnak (que reemplazó a Vukasinovic en el segundo periodo), Benko y Dvornic a los 20, 25 y 43 minutos del segundo tiempo respectivamente.

oficinas. Esta vez no será por el "sapo dominguero" sino por una "makhurka" del trabajo sabatino...

Así como en ocasiones, el silencio es muy elocuente, en otras la ausencia lo es mucho más...

Muchas ausencias habrán de registrarse hoy día en varias oficinas.

OTROS ASPECTOS DEL DESFILE

EL COLEGIO NACIONAL AYACUCHO PUSO UNA VEZ MAS DE MANIFESTO su indeclinable entusiasmo, haciéndose presente en el desfile deportivo del sábado y en la iniciación de los trabajos del Colegio Deportivo Cerrado.

Los resultados obtenidos en pasados años hacen presumir que la Escuela Siles, en el transcurso del presente, habrá de mantener los campeonatos de varios deportes, cuyo impulso es la principal preocupación del profesor del ramo, señor Poveda Pradel.

OTRO ASPECTO DE LA MANIFESTACION DEL DEPORTISMO pascero, organizado con motivo de la inauguración de los trabajos en los terrenos de la calle Méjico.



OTRO ASPECTO DE LA MANIFESTACION DEL DEPORTISMO pascero, organizado con motivo de la inauguración de los trabajos en los terrenos de la calle Méjico.



OTRO ASPECTO DE LA MANIFESTACION DEL DEPORTISMO pascero, organizado con motivo de la inauguración de los trabajos en los terrenos de la calle Méjico.